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الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 09 ‐ 1432 هـ
26 ‐ 08 ‐ 2011 مـ

07:21 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20762

ــــــــــــــــــــــ
رد الإمام عل ضياء ف بيان "الوسيلة" وبيان معن التنافس عل حب اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسولِ اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله من
عبيده ف الملوت إل يوم الدين وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

للقرآن المجيد إل م بالبيان الحقه لأهديال ابتعثن الإمام المهدي ّويا ضياء، يا من يتحدى إمام الهدى فإن
صراط العزيز الحميد ونذكر بالقرآن من يخاف وعيد، وننذركم بأسٍ من اله شديدٍ للمعرضين عن الدعوة
فذلك هو ناموس الهدى ف ،الرب هم أقرب إله وقربه أيال حب ه وحده وعن التنافس فعبادة ال إل

محم التاب للذين اهتدوا إل صراط العزيز الحميد من الأنبياء ومن اتَّبعهم، وأفتاكم اله ف محم كتابه
هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالقول ال عن طريقة هداهم ف

انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولم يقل لم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنّه العبد الأحب والأقرب إل الرب ولم يفتم أنّه لا
هونَ البتُح نْتُمنْ كا م: {قُله به أن يقول له وقربه؛ بل أمركم بما أمره الال حب م أن تنافسوه فل ينبغ

فَاتَّبِعون يحبِبم اله ويغْفر لَم ذُنُوبم واله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [آل عمران:31].

فما هو الاتِّباع لمحمدٍ رسولِ اله صل اله عليه وآله وسلم؟ والجواب هو: أن نعبد اله وحده كما يعبده
ه عليه وآله وسلم فال ه صله عليه وآله وسلم ونتنافس مع محمدٍ رسولِ الال ه صلال محمدٌ رسول

حب اله وقربه، ولن يستجب لدعوة محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم إلا من كان يحب اله فيجد
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نْتُمنْ كا قُل} :ه تعاللقول ال ه وحده لا شريك له، وذلك هو البيان الحققلبه هو لربه ال ه الأعظم فأنَّ حب
تُحبونَ اله فَاتَّبِعون يحبِبم اله ويغْفر لَم ذُنُوبم واله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [آل عمران:31].

أي إنْ كنتم تحبون اله فاتَّبِعون لنتنافس ف حب اله وقربه إن كنتم صادقين ف محبتم له فلل دعوى
برهان، فاستجيبوا لدعوت إل عبادة اله وحده لا شريك له وتنافسوا ف حب اله وقربه {انْ كنْتُم تُحبونَ

.{هال

ولنّم قلبتم الآية يا ضياء وكأنّ اله قال: إنْ كنتم تحبون محمداً رسول اله فاتّبعون يحبِبم اله! وكأنّ
المنافسة ه ف حب محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم كونَم جعلتم محمداً رسول اله هو خطاً
إل أقرب درجة ه فمنافسة محمدٍ رسول ال ّعبدٍ أن يتمن ه وعبيده وتعتقدون أنّه لا يجوز لأيبين ال أحمر

ذي العرش فأصبحت منافستم ف الحب ه إل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم كونم
جعلتموه خطاً أحمر لا ينبغ تجاوزه إل الرب، ولنم تُحلُّون المنافسة إل الرسول أيم أحب وأقرب إليه.

ولربما ضياء يود أن يقاطعن فيقول: "بل نعبد اله وحده لا شريك له وإنّما حب محمدٍ رسول اله صل اله
أين منته ناصر محمد وأقول: وإل عليك الإمام المهدي يرد ومن ثم ،"الرب عليه وآله وسلم يقربنا زلفةً إل
الزلفة ف حب اله وقربه؟ ومعلوم جوابك يا ضياء سوف تقول: "إل أقرب درجة من النّب كوننا لا يحق لنا
أن نتمن أن نون أحب وأقرب إل اله من نبيه"، ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: فقد أشركت باله
يا ضياء! ألا واله لا ينبغ للأنبياء ومن تبعهم واقتدى بهديهم أن يفضلوا بعضهم بعضاً ف حب اله وقربه،
هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالتصديقا لقول ال .الرب وأقرب إل هم أحبهم أيرب بل تجدون أنّهم يتنافسون إل

الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم
[الإسراء:57].

فانظر يا ضياء إل فتوى اله عن طريقة هداهم إل ربهم {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله
ون هو العبد الأحبأن ي أن يعبد وحده لا شريك له يتمن ه كما ينبغعبدٍ يعبد ال لالعظيم، إذاً ف

والأقرب، فإن كنتم تحبون اله يا ضياء فاستجب لدعوة الحق من ربك وتنافس مع العبيد ف حب اله وقربه
.{هونَ البتُح نْتُمنْ كا}

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ أنصار المهدي ما استجابوا لدعوة التنافس ف حب اله وقربه إلا لأنّهم يحبون
اله، ولن الذين لا يحبون اله بالحب الأعظم فتجدونهم يلتهون بحب ما دونه.. ويا سبحان اله العظيم!

وإنّما أمركم اله أن تحبوا محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أكثر من بعضم بعضاً، بمعن إذا
كنت تحب فلاناً أكثر من رسول اله فذلك ضعف ف الإيمان باله ورسوله. تصديقاً لحديث محمد رسول اله
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صل اله عليه وآله وسلم: [والذي نفس بيده لايؤمن أحدكم حت أكون أحب إليه من نفسه وماله وولده
والناس أجمعين]. ((البخاري)).

ه نداً فه فإن فعلتم فقد جعلتم له أكثر من الوا محمداً رسول اله ورسوله لم يأمراكم أن تحبن الول
مونَهبحا يندَادا ونِ اللَّـهن دذُ متَّخن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعاله. تصديقاً لقول الالقلب فأشركتم بال ف الحب
نَّ اللَّـهاا ويعمج لَّـهةَ لنَّ الْقُوا ذَابنَ الْعورذْ يوا اظَلَم ى الَّذِينري لَوو ا لِّلَّـهبشَدُّ حنُوا اآم الَّذِينو اللَّـه بحك

شَدِيدُ الْعذَابِ﴿١٦٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وإنّ أرى ضياء يعلن الدفاع عن محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ، ويا سبحان اله فهل أفتاكم
م بعضاً أكثر من النّبه ولم يأمركم أن تحبوا بعضأن تحبونه أكثر من محمدٍ رسول ال ناصر محمد اليمان
عليه الصلاة والسلام؟ ولن أنصاري وممن أظهرهم اله عل أمري لمن الشاهدين أنّ الإمام المهدي ناصر
محمد يدعو المؤمنين أن يونوا أشدّ حباً له كما كان يدعوهم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم

إل عبادة اله وحده لا شريك له والتنافس ف حب اله وقربه، ولو كانوا يدّعون محبة اله فلل دعوى
هِمبر َلتَغُونَ ابه وقربه كما يفعل أنبياؤه ورسله ومن اتبعهم واقتدى بهديهم {يال حب برهان فليتنافسوا ف

َلتَغُونَ ابه و{يون اله العظيم. إذاً فبالعقل والمنطق لن يستجيب إلا الذين يحبصدق ال {بقْرا مهييلَةَ اسالْو
ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله العظيم. وإذا ۇجد الحب ف القلب ۇجدت الغيرة عل من تُحب فتريد
{بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} هولذلك تجد الذين يحبون ال ،الرب والأقرب إل ون أنت الأحبأن ت

صدق اله العظيم، ولنك لست منهم يا ضياء.

ألا واله إنّ الإمام المهدي ليقول لم إنْ كنتم تحبون اله فاتّبعون للتنافس ف حب اله وقربه يحببم اله
ويغفر لم ذنوبم. وهذه ه دعوة كافة أنبياء اله ورسله إل الإنس والجن لمن كان يحب اله من العبيد
فليستجِب لدعوتهم فيتنافس معهم ف حب اله وقربه {ايهم اقْرب} إل الرب. ولسوف نبدأ بهذه النقطة

الحوار مع الضيف الريم ضياء شرط أن نحتم إل اله ليحم بيننا فيما اختلفنا وشرط أن تأتين أو آتيك
بحم اله من محم كتابه ف قلب وذات موضوع الحوار، وشرط أن نستنبط حم اله من آيات التاب

المحمات البينات هن أم التاب وأساس هذا الدين كونم تعتقدون أنّ الاقتداء ه المبالغة للأنبياء
أنّ الاقتداء بالأنبياء هو اتِّباع هديهم فنسلك ذات طريقتهم إل بالحق فتالمنتظر ي المهدي نوالرسل، ول
مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابربهم: {ي ه عن طريقة هداهم إلتصديقاً لفتوى ال .الرب هم أقرب إلهم أيرب

اقْرب} صدق اله العظيم، ولنم حرمتم الوسيلة يا ضياء عل أنفسم وجعلتموها حصرياً للأنبياء من دون
الصالحين وكل الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون به أنبيائه ورسله كذلك حرموا عل أنفسهم الوسيلة

إل أقرب درجة إل الرب بل يسألونها لأنبيائهم من دونهم فأشركوا باله.
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ويا ضياء، إنَّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لم يفتم أنَّ الدرجة العالية الرفيعة الت يتنافس
عليها أنبياء اله ورسله ومن اتَّبعهم لم يقل عنها محمدٌ رسول اله أنّها لا تنبغ إلا أن تون لأحدٍ من أنبياء
اله؛ بل جعل الفتوى شاملةً أنها لا تنبغ أنْ تون إلا لعبدٍ من عبيد اله، كما ورد ف سنَّة البيان الحق عنه
، حيشُر نةُ بويدَّثَنَا حح ، قْرِىدَّثَنَا الْملُولٍ ، حم نونُ باردَّثَنَا هح ، انرنَا الطَّبرخْبعليه الصلاة والسلام: [ا
قَال : قُولرٍو ، يمع نب هدَ البع تعمس : رٍ ، قَالنُفَي نرِ بيبج نب نمحدِ الربع نةَ ، علْقَمع نب بعك دَّثَنح
هادِ البع ندٍ مبعلا لا غلا تَنْب ، نَّةالْج ف نْزِلا منَّهيلَةَ ، فَاسالْو هلُوا الس " : لَّمسو هلَيع هال َّلص هال ولسر

،وارجو انْ اكونَ انَا هو] صدق عليه الصلاة والسلام.

وهذه الرواية قد خلت من الإدراج ف أولها ولن فيها إدراج ف آخرها سنجعله باللون الأحمر ولسوف نقوم
بتنزيلها كما ه ف بعض كتبم.

[اخْبرنَا الطَّبران ، حدَّثَنَا هارونُ بن ملُولٍ ، حدَّثَنَا الْمقْرِى ، حدَّثَنَا حيوةُ بن شُريح ، حدَّثَن كعب بن علْقَمةَ ،
هلَيع هال َّلص هال ولسر قَال : قُولرٍو ، يمع نب هدَ البع تعمس : رٍ ، قَالنُفَي نرِ بيبج نب نمحدِ الربع نع
،ونَا هونَ اكنْ او اجراو ، هادِ البع ندٍ مبعلا لا غلا تَنْب ، نَّةالْج ف نْزِلا منَّهيلَةَ ، فَاسالْو هلُوا الس" : لَّمسو

ومن سال ل الْوسيلَةَ حلَّت علَيه الشَّفَاعةُ"]، رواه الامام احمد ، عن الْمقْرِئ .

ويا سبحان اله عما يشركون! فيف لمحمدٍ عليه الصلاة والسلام ليأمركم أن تسألوا اله الوسيلة له من
دونم جميعاً لأنها لا تون إلا لعبدٍ من عبيد اله؟ ويا سبحان اله! والآخرين عبيد من يا ترى؟ بل فذلك

أنتم من عبيد اله فيف يحصرها لنفسه من دونم؟ ألم يفتم أنّها لا تون إلا لعبدٍ وأفتاكم أنّه لا يعلم من هو
ذلك العبد المجهول؟ والدليل قوله عليه الصلاة والسلام: [لا تَنْبغ الا لعبدٍ من عبادِ اله، وارجو انْ اكونَ انَا
هو]. ولن من شغفم للمبالغة ف النّب أفتيتُم من عند أنفسم أنّها لمحمدٍ رسول اله حصرياً من دونم،
فقطعتم السبيل إل استمرار التّنافس بين العبيد إل الرب المعبود أيهم أقرب! فما أعظم افترائم عند اله
أيها المشركين! أفلا تعلمون أنّ اله لم يخبر كافة أنبيائه ورسله من هو العبد المجهول صاحب تلك الدرجة

هم ذلك العبد المجهول الأقرب إلالمعبود أي الرب ل عام إليستمر التنافس بين العبيد بش وذلك ل
الرب؟ لذلك تجدون كل واحدٍ منهم يتمنّ أن يون هو ذلك العبد الأقرب إل الرب كونهم ليعلمون أنّه عبدٌ

مجهول لم تعلن النتيجة عنه، ولذلك قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله العظيم،
.الرب والأقرب إل هم ذلك العبد المجهول الأحبأي أي

مَل رغْفيو هال مبِبحي ونفَاتَّبِع هونَ البتُح نْتُمنْ كا ه: {قُلنبي ه إلوخلاصة هذا البيان آمركم بأمر ال
ذُنُوبم واله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [آل عمران:31].

نا العبد الأحبه وقربه أيال حب ه وحده لا شريك له للتنافس فلعبادة ال ه فاتّبعونون الأي إن كنتم تحب
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والأقرب إل الرب من غير تعظيم للعبيد، فلم يتخذ اله ولداً من عبيده حت يون هو الأول بأبيه أنْ يون
الأحب والأقرب بل نحن عبيد اله جميعاً سواء أنبياء اله ورسله ومن اتّبعهم، فلنا الحق سواء ف ذات اله
فهو الرب ونحن العبيد، ويحق للصالحين من التّابعين ف ذات ربهم ما يحق لأنبيائه ورسله، فلم يتميزوا

عليهم ف ذات اله بشء فالل عبيد الرب ونحن له عابدون، ذلم اله ربم الحق وما بعد الحق إلا
الضلال. تصديقاً لقول اله تعال: {فَذَلم اله ربم الْحق فَماذَا بعدَ الْحق الا الضلال} صدق اله العظيم

[يونس:32].

ولنّك يا ضياء وكأنّك تقف ضدّ هذه الدعوة إل عبادة اله وحده لا شريك له والتّنافس ف حبه وقربه فيقف
ناصر محمد اليمان عليك الإمام المهدي يرد ومن ثم ة أنّه يدافع عن النّبضياء ضدّ الدعوة المباركة بحج
وأقول: وهل أعلن الحرب الإمام المهدي عل جدِّه محمدٍ رسول اله أم ابتعثه اله ناصراً له فيقتدي بهديه
ويحاج بذات البصيرة الت كان يحاج بها الناس محمد رسول اله ومن اتّبعه واقتدى بهديه يحاج بذات

نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع هال َلو اعدا بِيلس ذِهه قُل} :ه تعالمن ربه؟ تصديقاً لقول ال البصيرة الحق
وسبحانَ اله وما انَا من الْمشْرِكين} صدق اله العظيم [يوسف:108].

ذب، وإنما الرؤيا تخصنفسك ت ك فإن صدقت فلنفسك وإن كذبت فعلتخص وأما بالنسبة لرؤياك فه
ة علومن ثم تصير حج الواقع الحقيق عل ه بالبرهان بالحقيصدقها ال ه حتتخص صاحبها وتظل

ه عليه وآله وسلم أنه قال: [كان منال ه صللجده محمد رسول ال الآخرين. كمثل رؤيا الإمام المهدي
حرثك وعل بذرك، أهدى الرايات رايتك وأعظم الغايات غايتك، وما جادلك أحد من القرآن إلا غلبته].

وف رؤيا أخرى: [وإنّك أنت المهدي المنتظر يؤتيك اله علم التاب، وما جادلك عالم من القرآن إلا غلبته].
وف أخرى: [وإنّك أنت المهدي المنتظر وما جادلك عالم من القرآن إلا غلبته].

ولن من صدَّق أنّ الإمام المهدي هو ناصر محمد اليمان لا شك ولا ريب استناداً عل هذه الرؤيا فليسمح
نالرؤيا كما ضياء، ول ف كاذب أنْ أقول له إنّه لمن الجاهلين، فما يدريه فلعل ناصر محمد اليمان ل
أول الألباب سوف يقولون سننظر أصدقت أم كنت من الاذبين، فإن كنت المهدي المنتظر فلا بدّ أن

يصدِقك اله الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق ومن ثم نجد أنّه حقاً لا يجادلك عالم من القرآن إلا وهيمنت
عليه بالعلم والسلطان المبين كون الحجة ه سلطان العلم وليس فقط الحلم بالمنام.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

27 ‐ 09 ‐ 1432 هـ
27 ‐08 ‐ 2011 مـ

09:28 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20799

ـــــــــــــــــ
الإمام المهدي يثبت تحسر اله عل عباده الضالين ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وجميع
المؤمنين إل يوم الدين، أما بعد..

ويا ضياء الذي ينف حزن اله عل عباده الضالين، ما ظنّك بحديث محمد رسول اله الحق؟ قال عليه
الصلاة والسلام ما يل:[له أفرح بتوبة عبده من أحدكم سقط عل بعيره وقد أضلّه ف أرض فلاة]. متفق

عليه.

وف رواية لمسلم:[له أشدّ فرحاً بتوبة عبده حين يتوب إليه من أحدكم كان عل راحلته بأرض فلاة،
فانفلتت منه وعليها طعامه وشرابه فأيس منها، فأت شجرة فاضطجع ف ظلها، وقد أيس من راحلته، فبينما
هو كذلك إذ هو بها قائمة عنده، فأخذ بخطامها ثم قال من شدة الفرح: اللهم أنت عبدي وأنا ربك، أخطأ من

شدة الفرح]. صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

فمن خلال هذا الحديث يتبين لم أنّ اله يحزن ويفرح ويتأذى نفسياً ويتحسر ويغضب ويتأسف، ونقوم
:م كتابه كما يله من محنفس ال ذلك الحال ف باستنباط البرهان عل

سـ 1- فهل اله يتأذى ف نفسه بسبب الذين يؤذون أولياءه بغير الحق؟

جـ 1 ‐قال اله تعال:{انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النّب يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا تَسليما
الَّذِينهِينًا ﴿٥٧﴾ وا مذَابع مدَّ لَهعاو ةرخاا والدُّنْي ف اللَّـه منَهلَع ولَهسرو ذُونَ اللَّـهوي نَّ الَّذِين٥٦﴾ ا﴿

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20799
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20799
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يوذُونَ الْمومنين والْمومنَاتِ بِغَيرِ ما اكتَسبوا فَقَدِ احتَملُوا بهتَانًا واثْما مبِينًا﴿٥٨﴾}صدق اله العظيم
[الأحزاب]. ونستنبط من ذلك أن اله يتأذى نفسياً بسبب الأذى النفس ف أنفس أوليائه بسبب افتراء

الجاهلين.

سـ 2 ‐ وهل اله يتأسف عل الذين أعرضوا عن اتباع الحق من ربهم ثم يدمرهم تدميراً؟

جـ 2 ‐ وقبل أن نستنبط لم الجواب من محم التاب عن بيان أسف اله سوف ننظر تفسير المفسرين
.عن المقصود من قوله تعال

إقتباس

:ون المعن(فلما آسفونا): أغضبونا، في :[الزخرف:55].، ومعن منْهنَا مفُونَا انتَقَما آسفَلَم :قال تعال
فلما أغضبونا انتقمنا منهم، ثم نقول: الانتقام هو لازم للغضب، فإن اله إذا غضب عل عبد انتقم منه،

فَلَما آسفُونَا انتَقَمنَا منْهم فَاغْرقْنَاهم اجمعين)) فالأسف محرك يستعمل ف لغة العرب بمعن شدة الحزن
و بمعن شدة الغضب و هو المراد ف الآية والانتقام مافأة بالعقوبة فيون المعن (فلما أسخطونا
بأعمالهم السيئة عاقبهم اله تعال:قال الإمام ابن كثير : ((عن ابن عباس رض اله عنْهما: آسفُونَا

اسخَطُونَا ،وقَال الضحاك عنْه :اغْضبونَا وهذَا قَال ابن عباس ايضا ومجاهد وعرِمة وسعيد بن جبير
ومحمد بن كعب الْقُرظ وقَتَادة والسدِّي وغَيرهم من الْمفَسرِين)) وعن طَارِق بن شهاب قَال َ "كنْت عنْد

اقَر ر ثُمافْال َلة عرسحن وموالْم َليف عتَخْف ة فَقَالات الْفَجونْده مع رفَذُك نْهه عال ضه رد البع
نْهه عال ضزِيز رد الْعبن عر بمع قَالو ،(ينعمجا مقْنَاهغْرفَا منْهنَا منْتَقَمفُونَا اا آسفَلَم) نْهه عال ضر

(ينعمجا مقْنَاهغْرفَا منْهنَا منْتَقَمفُونَا اا آسفَلَم ) َالتَعكَ وارله تَبقَو نعالْغَفْلَة ي عة مدْت النِّقْمجو"

.ه ما لا يعلمون إلا من رحم ربال يقولون عل تفسير قوم انته

ونأت لبيان الأسف ف نفس اله فنجد أنّ المقصود بالأسف هو: الحزن عل عباده الذين ظلموا أنفسهم
فأعرضوا عن دعوة رسل ربهم، وسبب أسف اله عل المعرضين كونه سوف يصدق رسله ما وعدهم فيدمر
عدوهم ويرثهم الأرض من بعدهم تصديقاً لوعده لرسله وأولياءه بالحق، ولذلك قال اله تعال: {ولَقَدْ ارسلْنَا

موس بِآياتنَا الَ فرعونَ وملَئه فَقَال انِّ رسول رب الْعالَمين ﴿٤٦﴾ فَلَما جاءهم بِآياتنَا اذَا هم منْها
يضحونَ ﴿٤٧﴾ وما نُرِيهِم من آية ا ه اكبر من اخْتها واخَذْنَاهم بِالْعذَابِ لَعلَّهم يرجِعونَ ﴿٤٨﴾ وقَالُوا

يا ايه الساحر ادعُ لَنَا ربكَ بِما عهِدَ عندَكَ انَّنَا لَمهتَدُونَ ﴿٤٩﴾ فَلَما كشَفْنَا عنْهم الْعذَاب اذَا هم ينثُونَ
﴿٥٠﴾ ونَادىٰ فرعونُ ف قَومه قَال يا قَوم الَيس ل ملْكُ مصر وهـٰذِه انْهار تَجرِي من تَحت افََ تُبصرونَ

هعم اءج وبٍ ان ذَهةٌ موِرسا هلَيع لْقا ٥٢﴾ فَلَو﴿ بِيني ادي و هِينم وـٰذَا الَّذِي هه نم رنَا خَيا م٥١﴾ ا﴿
منْهنَا مفُونَا انتَقَما آس٥٤﴾ فَلَم﴿ ينقا فَاسمانُوا قَوك منَّها وهطَاعفَا همقَو تَخَف٥٣﴾ فَاس﴿ ينقْتَرِنةُ مئَالْم
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فَاغْرقْنَاهم اجمعين﴿٥٥﴾ فَجعلْنَاهم سلَفًا ومثًَ لِّْخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

والتأسف من الرب عل فرعون وقومه جاء بعد أن دعا نب اله موس عليهم عليه الصلاة والسلام. وقال
اله تعال: {وقَال موس ربنَا انَّكَ آتَيت فرعونَ ومَه زِينَةً واموا ف الْحياة الدُّنْيا ربنَا ليضلُّوا عن سبِيلكَ

ربنَا اطْمس علَ اموالهِم واشْدُد علَ قُلُوبِهِم فََ يومنُوا حتَّ يرۇا الْعذَاب اليم ﴿٨٨﴾ قَال قَدْ اجِيبت
دعوتُما فَاستَقيما و تَتَّبِعانِّ سبِيل الَّذِين  يعلَمونَ ﴿٨٩﴾ وجاوزْنَا بِبن اسرائيل الْبحر فَاتْبعهم فرعونُ

ننَا ماو يلائرسنُو اب بِه نَتالَّذِي آم ا لَـٰها  نَّها نتآم قَال قالْغَر هكردذَا اا َّتا حدْوعا وغْيب هنُودجو
الْمسلمين ﴿٩٠﴾ آنَ وقَدْ عصيت قَبل وكنت من الْمفْسدِين ﴿٩١﴾ فَالْيوم نُنَجيكَ بِبدَنكَ لتَونَ لمن خَلْفَكَ

آيةً وانَّ كثيرا من النَّاسِ عن آياتنَا لَغَافلُونَ ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [يونس].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل تأسف اله ف نفسه عل فرعون وقومه حين الانتقام من فرعون وقومه؟
﴾٥٤﴿ ينقا فَاسمانُوا قَوك منَّها وهطَاعفَا همقَو تَخَففَاس}:ه تعالقول ال تاب فم المح والجواب ف
فَلَما آسفُونَا انتَقَمنَا منْهم فَاغْرقْنَاهم اجمعين ﴿٥٥﴾ فَجعلْنَاهم سلَفًا ومثًَ لِّْخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله

العظيم [الزخرف].

وبق السؤال عن بيان الأسف ف النفس وأجد بيانه المقصود ف التاب أنّه الحزن ف النفس. وقال اله
تعال: {وتَولَّ عنْهم وقَال يا اسفَ علَ يوسف وابيضت عينَاه من الْحزنِ فَهو كظيم ﴿٨٤﴾} صدق اله

العظيم [يوسف].

ونستنبط من هذه الآية البيان الحق من الأسف ف النفس أنّه يقصد به الحزن ف النفس عل شء ما، وكذلك
نستنبط البيان المقصود من الأسف ف قول اله تعال: {فَلَعلَّكَ باخع نَّفْسكَ علَ آثَارِهم ان لَّم يومنُوا بِهٰذَا

الْحدِيثِ اسفًا ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الهف].

تاب فم المح النّفس؟ ونجد الجواب ف ر فف هو ذاته التحسوالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل التأس
قول اله تعال: {فَلا تَذْهب نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم [فاطر:8].

ولن الحسرة ف نفس اله أعظم عل عباده الذين ضل سعيهم وأعرضوا عن دعوة رسل ربهم فدعوا عليهم
فأصدقهم اله ما وعدهم فأهلك عدوهم ومن ثم جاءت الحسرة ف نفس ربهم عليهم بعد أن جاءت الحسرة
ف أنفسهم عل ربهم الذي فرطوا فيه وعبدوا ما دونه. وقال اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ﴿٣١﴾ وان

كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].
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والسؤال الذي يطرح نفسه : لماذا حسرة اله عل عباده المعرضين له أشدّ وأعظم من حسرة محمد
:ه تعالقول ال تاب فم المح من ربهم؟ والجواب تجدونه ف عرضين عن دعوة الحقالم ه علرسول ال

{فَاله خَير حافظًا وهو ارحم الراحمين} صدق اله العظيم [يوسف:64].

وبسبب درجة الرحمة ف نفس اله من أعل أرقام الرحمة ف النفس، وف ذلك سر حسرة اله عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم ولم يتخذوا السبيل ‐سبيل ربهم‐ بسبب ضلالهم عن الصراط المستقيم، ولا نقصد أنّ
اله نادم عل ما صنع بهم سبحانه كما يزعم ضياء! وإنّما يندم من أخطا ولن اله لم يندم عل تعذيبه لهم
كونه لم يظلمهم شيئاً بل هم ظلموا أنفسهم، وإنّما الحسرة ف نفس الرب عل ظلمهم لأنفسهم فانوا من

المعذبين وبرغم أنّ اله لم يظلمهم شيئاً ولن ما أصابهم لم ين هيناً ف نفس اله أرحم الراحمين، ولذلك
نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حيقول: {ي
الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ء إلش يف سوف تهنأون بنعيم الجنة وحورها وأحبه ويحبونه فه المؤمنين الذين يحبهم الإذاً يا عباد ال
أنفسم متحسر حزين أسفاً عل القوم الضالّين المعرضين عن دعوة رسل ربهم إليهم ويعبدون غير اله

قربة إل اله ويحسبون أنهم مهتدون؟

لوا عليهم بالهلاك عسواصبروا عليهم ولا تعج ضلالٍ مبين ه بهلاك الذين لا يعلمون أنّهم علفلا تدعوا ال
دَى النَّاسلَه اللَّـه شَاءي ن لَّونُوا اآم سِ الَّذِينايي فَلَما} :ه تعاله أن يهدي الناس جميعاً، تصديقاً لقول الال

 نَّ اللَّـها دُ اللَّـهعو تاي َّتح مارِهن دا مقَرِيب لتَح وةٌ اوا قَارِعنَعا صم بِمهيبوا تُصفَرك الَّذِين الزي ا ويعمج
يخْلف الْميعاد ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

فهل تعلمون المقصود بقول اله تعال: {حتَّ يات وعدُ اله انَّ اله لا يخْلف الْميعاد} صدق اله العظيم؟
وذلك إظهار المهدي المنتظَر خليفة اله عل البشر من بعد الحوار وتحقيق الإيمان بآية العذاب الأليم،

واستغفروا اله إنّه هو الغفور الرحيم، وما كان اله ليعذب المستغفرين تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ
اله ليعذِّبهم وانت فيهِم وما كانَ اله معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ} صدق اله العظيم [الأنفال:33].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

28 ‐ 10 ‐ 1432 هــ
27 ‐ 09 ‐ 2011 مــ

06:46 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20797

ــــــــــــــــــ
الإمام المهدي المنتظَر ينف عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

يا أيها الضيف المدعو ضياء، إن أراك تفت بشفاعة العبد للعبيد بين يدي الرب المعبود! ولن اله سبحانه
يقول إنه لا يعلم بشفاعة عبد للعبيد ف أهل السموات والأرض ولسوف نرد عليك وعل الذين يعتقدون

بشفاعة العبيد من اله مباشرةً: {ويعبدُونَ من دونِ اللَّـه ما  يضرهم و ينفَعهم ويقُولُونَ هـٰوء شُفَعاونَا عندَ
اللَّـه قُل اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} صدق

اله العظيم [يونس].

وسبق من الإمام المهدي بيانٌ أثبتنا النف المطلق لشفاعة العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود نقوم بنسخه
لضياء والذين أشركوا بسبب عقيدة الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود ، وإليك مزيداً من البرهان لتأكيد
نف شفاعة العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود ومن المفروض أن يفيم الرد من اله عل أصحاب عقيدة
ونَ اللَّـهىتُنَبا قُل ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو} :ه تعالالمعبود بقول ال الشفاعة للعبيد بين يدي الرب
بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [يونس].

:كتبناه من قبل كما يل ن نزيدكم بهذا البيان تفصيلاول

الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 04 ‐ 1431 هـ
01 ‐ 04 ‐ 2010 مـ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20797
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20797
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12:20 صباحاً
_________

{ ﴾٢٦﴿ ضريو شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو }
صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ولا اُفرق بين أحدٍ من رسله وأنا
من المسلمين..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته؛ ويا أيها السائل إن الإمام المهدي اصلّ وأسلّم عل جدّي محمد رسول
اله وآله الأطهار وصحابته الأخيار الذين معه قلباً وقالباً وأسلّم عليهم تسليماً، وقد أفتاكم اله ف صحابته
الأخيار وهم الذين آمنوا ونصروا محمداً رسول اله من قبل الفتح وأشدّوا أزره ف زمن العسرة من قبل

:ه تعالقول ال م كتابه فمح ه عليهم فال ثنعليهم جميعاً كما ا ثنة المبين؛ أولئك اين بفتح مالتم
اللَّـه نم ًتَغُونَ فَضبدًا يجا سعكر ماهتَر ۖ منَهيب اءمحفَّارِ رْال َلع دَّاءشا هعم الَّذِينو ۚ اللَّـه ولسدٌ رمحم}
جخْرا عرزك نجِيلا ف مثَلُهمو ۚ اةرالتَّو ف مثَلُهكَ مودِ ۚ ذَٰلجثَرِ السا نهِم موهۇج ف ماهيمانًا ۖ سورِضو
شَطْاه فَآزَره فَاستَغْلَظَ فَاستَوىٰ علَ سوقه يعجِب الزراعَ ليغيظَ بِهِم الْفَّار ۗ وعدَ اللَّـه الَّذِين آمنُوا وعملُوا

الصالحاتِ منْهم مغْفرةً واجرا عظيما ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

ومنهم أبو بر الصدِّيق بالحق من الأنصار السابقين الأخيار ومن صحابة محمدٍ رسولِ اله قلباً وقالباً، وذكر
وا ثَانفَرك الَّذِين هجخْرذْ اا اللَّـه هرفَقَدْ نَص وهرتَنص ا} :ه تعالقول ال تاب فم المح حبته فه صال
نُودٍ لَّمبِج دَهياو هلَيع ينَتَهس اللَّـه لنزنَا ۖ فَاعم نَّ اللَّـهنْ ازتَح  بِهاحصل قُولذْ يالْغَارِ ا ا فمذْ ها ناثْنَي
تَروها وجعل كلمةَ الَّذِين كفَروا السفْلَ ۗ وكلمةُ اللَّـه ه الْعلْيا ۗ واللَّـه عزِيز حيم ﴿٤٠﴾} صدق اله

العظيم [التوبة].

ولذلك فإن الإمام المهدي اصلّ عل أب برٍ وعمر وأسلِّم عليهم من ربهم وأقول فيهم قولا كريماً أنهم من
الأنصار السابقين الأخيار ف عصر العسر من قبل التمين بالفتح المبين؛ أولئك رض اله عنهم ورضوا
قُلُوبِهِم ا فم ملفَع ةرالشَّج تونَكَ تَحايِعبذْ يا يننموالْم نع اللَّـه ضلَّقَدْ ر} :ه تعالعنه، تصديقاً لقول ال

فَانزل السينَةَ علَيهِم واثَابهم فَتْحا قَرِيبا ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

أليس أبو بر وعمر قد رض اله عنهم كونهم من المؤمنين الذين بايعوا اله بالبيعة لرسوله تحت الشّجرة؟
نع اللَّـه ضلَّقَدْ ر} :ه تعاله عليهم. تصديقاً لقول البشّرين بنعيم رضوان الولذلك فإنهم من المؤمنين الم

الْمومنين اذْ يبايِعونَكَ تَحت الشَّجرة} صدق اله العظيم.
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وأما معاوية ابن أب سفيان وابنه يزيد فقد سبق فيهم الحم الحق ف الحديث الحق أنهم هم الفئة الباغية
عل المتّقين، ولن تجدن ألعن أحداً من المسلمين حت ولو علمت أنهم كانوا خاطئين إ المنافقين الذين
:ه تعالبقول ال أنفسهم فألتزم ه الذي يعلم بما فم لا غير ذلك فالحفر، وأمظهرون الإيمان ويبطنون الي
{تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ ﴿١٤١﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

ويا أيها النابغة؛ إن كنت نابغةً حقاً فلْتَسع مع الإمام المهدي لجمع المسلمين ودواء جراحهم وتطهير قلوبهم
لوحدة صفّهم حت تقوى شوكتهم فنجعلهم بإذن اله خير امة أخرجت للناس لا يفرقون دينهم شيعاً وأحزاباً

مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالقول ال ه فكتاب ال ف محرفهذا م
الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ن؟ وه{نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعاللقول ال فهل تعلم بالبيان الحق
فِّرُن نْهنَ عوا تُنْهم رائبوا كبتَنن تَجا} :ه تعالم، تصديقاً لقول الم وجاهلمنات لعالمات البيالآيات المح

عنم سيىاتم ونُدْخلْم مدْخًَ كرِيما ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ألا وإن من البائر اختلافم ف الدين الذي يسبب تفرق المسلمين شيعاً وأحزاباً فيفشلوا فتذهب ريحهم كما
هو حالم فذلك من كبائر ما تنهون عنه، عدم التفرق ف الدين وتدمير وحدة المسلمين، ولذلك وعدكم اله

لئن خالفتم أمره بعذابٍ عظيم، تصديقاً لقول اله تعال: {و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما
جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وسبب العذاب أنّهم أعرضوا عن البينات من ربهم ف محم كتبه تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ
آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولذلك تجد الإمام المهدي يدعو علماء المسلمين وأمتهم إل الاحتام إل آيات التاب البينات لعالمم
كافة علماء المسلمين هو: لماذا لا يجيبون داع المنتظَر إل هه المهديم، والسؤال الذي يوجوجاهل

م القرآن العظيم إن كانوا به مؤمنين، ولا يزالون يتّبعون ملّة فريقمح نات فتاب البيآيات ال ام إلالاحت
تَر لَما} :ه تعاله القرآن العظيم؟ وقال الكتاب ال ام إلتاب من الذين أعرضوا عن دعوة الاحتمن أهل ال

الَ الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ
﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو} :ه تعالدينهم تصديقاً لقول ال م فيما كانوا فيه يختلفون فوذلك لأنه يوجد فيه الح
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بِالْحق مصدِّقًا لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمنًا علَيه ۖ فَاحم بينَهم بِما انزل اللَّـه ۖ و تَتَّبِع اهواءهم عما
جاءكَ من الْحق} [المائدة:48].

{انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ ﴿٧٦﴾} [النمل] صدق اله العظيم.

نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعاله. وقال الكتاب ال ام إلنهم أعرضوا عن دعوة الاحتول
الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اللَّـه ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا تتبعون ملّتهم فتُعرضون عن دعوة الاحتام إل كتاب اله كما
م؟ فهل ترضون علم وجاهلمنات لعالتاب البيأعرضوا؟ فلماذا تنهجون نهجهم وتُعرضون عن آيات ال
أنفسم أن تونوا من الفاسقين المعرضين عن آيات التاب البينات لعالمم وجاهلم؟ فتذكروا قول اله

تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالتاب تصديقاً لقول الال أم ننات هتاب البيال وذلك لأنها من آيات أم
منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالم قول الم وجاهلمنات لعالتاب البيومن آيات ال
لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولن للأسف ستجدون أنفسم معرضين عن آيات التاب البينات هن أم التاب وتتبعون آياته المتشابهات
ف الشّفاعة، وليس بيانهن كما تزعمون، فيف! فهن آيات متشابهات لهن بيانٌ غير ظاهرهن المتشابه، ولم
يأمركم اله بالاعتصام بظاهرهن لأنهن من أسرار التاب ولا يعلم تأويلهن إ اله ويعلِّم بتأويلهن الراسخين
ف العلم من الأئمة المصطفين إن ۇجِدوا فيم، وإذا لم يوجدوا فلم يأمركم اله باتّباع ظاهرهن، بل أمركم
باتّباع آيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم وكل ذي لسانٍ عرب مبين ولنم تتبعون ظاهر
المتشابه ابتغاء البرهان لأحاديث وروايات الفتنة الموضوعة الت منها ما يأت يتطابق مع ظاهر المتشابه

ولذلك اتّبعتم ظاهر المتشابه ابتغاء إثبات رواية الفتنة الموضوعة وأنتم لا تعلمون أنها موضوعة؛ بل تزعمون
نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعاللهذه الآية، ولذلك قال ال أن ذلك الحديث أو الرواية إنما هو تأويل
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غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي
الْفتْنَة وابتغَاء تَاوِيله ۗ وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه ۗ والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما

يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولربما يود أحد السائلين أن يقاطعن فيقول: "ويا ناصر محمد اليمان، أليس البيان الحق يأت متشابهاً
لآيات القرآن تصديقاً لحديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؛ قال: [ما تشابه مع القرآن فهو

خالف الحديثوأقول: اللهم نعم بشرط أن لا ي ناصر محمد اليمان عليهم الإمام المهدي يرد ؟"، ومن ثم[ِّنم
لإحدى آيات التاب المحمات البينات فلا ينبغ أن يون تناقض ف كلام اله سبحانه وتعال علواً كبيراً،
وتعالوا لنزيدكم علماً فإنّ الآيات المتشابهات لهن بيانٌ يختلف عن ظاهرهن جملةً وتفصيلا، ولذلك لا يعلم
لَمعا يمو} :ه تعاليتشابه مع ظاهرها تماماً؛ إذاً لماذا يقول ال ن حديث الفتنة يأته، ولال إ بتأويلهن

تَاوِيلَه ا اللَّـه}؟ ويقصد المتشابه، إذاً لو كان الحديث تأويلا لتلك الآية لما تشابه مع ظاهرها تماماً، ولن يا
قوم أفلا تعلمون أن ظاهر المتشابه تجدونه يختلف مع آيات التاب البينات المحمات هن أم التاب وذلك

لأن اله وضع فيهن أسراراً ف التاب يعلمها الراسخون ف العلم منم الذين لا يقولون عل اله ما لا
يعلمون، ولم يجعل اله الحجة عليم ف الآيات المتشابهات الت لا يعلم بتأويلهن إ اله؛ بل أمركم فقط

بالإيمان بأنّهن كذلك من عند اله وأمركم أن تتبعوا آيات التاب المحمات البينات ولا يعرض عنهن فيتّبع
لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالن، ولذلك قال الم والبيالمح قلبه زيغٌ عن الحق من كان ف تشابه إظاهر الم

علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات ۖ فَاما الَّذِين ف قُلُوبِهِم زَيغٌ فَيتَّبِعونَ ما
نم لك نَّا بِهقُولُونَ آمي لْمالْع خُونَ فاسالرو ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم هتَشَاب

عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].
إ لا يعلم بتأويلهن تشابهات التمات وأمركم بالإيمان بالآيات المتاب المحه أمركم باتّباع آيات الإذاً ال
م بالحقشاهداً علي تشابهه ليجعلنمه ومتاب محه علم الال آتان الإمام المهدي نه؛ أفلا تتقون؟ ولال
ۚ ًسرم توا لَسفَرك الَّذِين قُوليو} :ه تعاله، تصديقاً لقول الم كتاب المح إن أعرضتم عن الدعوة إل

قُل كفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بين وبينَم ومن عندَه علْم الْتَابِ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

وبما أن اله آتان علم التاب فحتماً أعلم بمحمه، وعلّمن رب بمتشابهه الذي لا يعلم بتأويله إ اله، ولن
أكثركم يجهلون برغم أن أدعوكم إل الاحتام إل آيات التاب المحمات هن أم التاب لا يزيغ عما جاء
فيهن إ من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق، فمن ذا الذي لا يعلم بقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما
رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

والسؤال للإمام المهدي: أليس قول اله بمحم بين ينف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود ولذلك قال
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اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ
﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]؟

فانظروا لقول اله تعال: {لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع} صدق اله العظيم، ولن الذين لا يؤمنون باله
إ وهم مشركون سيقولون: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان؛ إنما نفَ الشّفاعة للفّار؛ أما المؤمنين فلهم

الشفاعة بين يدي ربهم ولذلك يشفع لهم محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم"، ومن ثم يرد عليه
الإمام المهدي وأقول: سننظر أصدقت أم كنت من الاذبين ممن يقولون عل اله ما لا يعلمون، وسوف

لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه فم بيننا من النجد الح
ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

وتجد الخطاب موجهاً للمؤمنين وينف اله الشّفاعة لهم بين يدي ربهم تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها
الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم.

والسؤال الذي يطرح نفسه: أليست كلمة (لا) ه نافية ف قاموس اللغة العربية؟ ولذا تقولون (لا إله إ اله)
وكذلك جاء النف ف قول اله تعال: {و شَفَاعةٌ}، أي: ولا شفاعة لول أو نب بين يدي ربه يشفع للمؤمنين.
ۖ ءَش هثْلمك سلَي} :ه تعالطلق، ولذلك قال الالم أفلا تعلمون أنها من كلمات النف (ليس) وكذلك كلمة

وهو السميع الْبصير} صدق اله العظيم [الشورى:11].

ملَّهلَّع يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالولذلك قال ال
يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

أفلا ترون أن الإمام المهدي يحاجم بآيات التاب البينات لعالمم وجاهلم هن أم التاب لتصحيح
:ه تعالم، فهل أنتم فاسقون؟ وقال الم وجاهلمنات لعالتاب البيفلماذا لا تتبعوا آيات ال ،العقيدة الحق

{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} [البقرة].

وهفْقَهن ينَّةً اكا قُلُوبِهِم َللْنَا ععنَّا جا ۚ دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هباتِ ربِآي رن ذُكمم ظْلَما نمو}
وف آذَانهِم وقْرا ۖ وان تَدْعهم الَ الْهدَىٰ فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا ﴿٥٧﴾} [الهف].

{هو الَّذِي انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

وقال اله تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما
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لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} [السجدة].

وقال اله تعال: {وذَرِ الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَهم لَعبا ولَهوا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا ۚ وذَكر بِه ان تُبسل نَفْس بِما
كسبت لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع وان تَعدِل كل عدْلٍ  يوخَذْ منْها ۗ اولَـٰئكَ الَّذِين ابسلُوا بِما

كسبوا ۖ لَهم شَراب من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا يفُرونَ ﴿٧٠﴾} [الأنعام].

قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعيو} :ه تعالوقال ال
اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} [يونس].

يعشَف و يممح نم ينملظَّالا لم ۚ ينماظنَاجِرِ كلَدَى الْح ذِ الْقُلُوبا زِفَةا موي مهنذِراو} :ه تعالوقال ال
يطَاعُ ﴿١٨﴾} [غافر].

صدق اله العظيم

ولن الذي ف قلبه زيغٌ عن الحق لن يستطيع أن ينر محم ما جاء فيهن بل سيعرض عنهن وكأنه لا يعلم
ندَهع شْفَعن ذَا الَّذِي يم} :ه تعالذكر الشّفاعة كمثال قول ال تاب المتشابهات فبآيات ال ويجادلن بهن

ا بِاذْنه} [البقرة:255].

وقوله تعال: {ما من شَفيع ا من بعدِ اذْنه} [يونس:3].

وقال اله تعال: {وقَالُوا اتَّخَذَ الرحمـٰن ولَدًا ۗ سبحانَه ۚ بل عباد مرمونَ ﴿٢٦﴾  يسبِقُونَه بِالْقَولِ وهم
بِامرِه يعملُونَ ﴿٢٧﴾ يعلَم ما بين ايدِيهِم وما خَلْفَهم و يشْفَعونَ ا لمن ارتَض وهم من خَشْيته مشْفقُونَ

﴿٢٨﴾} [الأنبياء].

 ﴾فًا ﴿١٠٦فْصا صا قَاعهذَرفًا ﴿١٠٥﴾ فَينَس با رفُهنسي الِ فَقُلالْجِب نلُونَكَ عاسيو} :ه تعالوقال ال
عمتَس ََف ـٰنمحلرل اتوصتِ اخَشَعو ۖ لَه جوع  ونَ الدَّاعتَّبِعذٍ يئموتًا ﴿١٠٧﴾ يما ا وجوا عيهىٰ فتَر

ا همسا ﴿١٠٨﴾ يومئذٍ  تَنفَع الشَّفَاعةُ ا من اذِنَ لَه الرحمـٰن ورض لَه قَو ﴿١٠٩﴾} [طه].

وقال اله تعال: {و يملكُ الَّذِين يدْعونَ من دونه الشَّفَاعةَ ا من شَهِدَ بِالْحق وهم يعلَمونَ ﴿٨٦﴾}
[الزخرف].

شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالوقال ال
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ويرض ﴿٢٦﴾} [النجم].
صدق اله العظيم

ويا علماء المسلمين وأمتهم، إنما نتهرب من تأويل آيات التاب المتشابهات ف سر الشّفاعة حت لا يزيدكم
الحق فتنةً إل فتنتم لأن من الناس من لا يزيدهم الحق إ رجساً إل رجسهم، ولن أعظم بواحدة لعلّم
تتفرون ف الاستثناء، وهو قول اله تعال: {ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم

[النجم:26].

فانظروا لقول اله تعال: {ويرض} صدق اله العظيم، إذاً الشّفاعة ليس كما تزعمون! وإنما يوجد عبدٌ من
بين العبيد أذِنَ اله له أن يخاطب ربه ف هذا الشأن من بين المتّقين جميعاً، ولن يسأل اله الشّفاعة سبحانه
وتعال علواً كبيراً؛ بل خاطب ربه أنه يرفض جنّة النّعيم ويريد تحقيق النّعيم الأكبر منها وهو أن يون اله

راضياً ف نفسه، ولن اله لن يرض ف نفسه حت يدخل عباده ف رحمته، ولذلك قال اله تعال: {وكم من
ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله

العظيم [النجم].

ه فل عباددخي نفسه؟ حت ون راضياً فنفسه، وكيف ي ه فال إذاً إن تحقيق الشّفاعة هو أن يرض
رحمته ومن ثُم تأت الشّفاعة من اله وحده لا شريك له وهنا المفاجأة البرى لدى أهل النار تصديقاً لقول

اله تعال: {حتَّ اذَا فُزعَ عن قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا قَال ربم ۖ قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير} [سبأ:23].

ۖ مبر اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ۚ ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع و} :ه تعالقال ال
قَالُوا الْحق ۖ وهو الْعل الْبِير ﴿٢٣﴾} [سبأ].

فأما البيان لقول اله تعال: {و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه ا لمن اذِنَ لَه} صدق اله العظيم، فلا يقصد اله أنه
اذِن له أن يشفع لعباده، بل اذِن له أن يخاطب ربه ف هذه المسألة لأنه سوف يقول صواباً، وذلك لأن اله هو
أرحم بعباده من عبده فيف يشفع لهم بين يدي ربهم؟! ولذلك اذِن اله له من بين المتّقين لأنه سوف يقول
صواباً، ولن يتجرأ للشّفاعة بين يدي ربه سبحانه وتعال علواً كبيراً، ولذلك لن تجدوا لجميع المتّقين من
الجن والإنس وملائة الرحمن المقربين لن تجدوهم يملون من اله الخطاب ف هذه المسألة نظراً لأنهم
جميعاً لا يعلمون باسم اله الأعظم الذي جعله سراً ف نفسه. ولذلك قال اله تعال: {انَّ للْمتَّقين مفَازًا

﴿٣١﴾ حدَائق واعنَابا ﴿٣٢﴾ وكواعب اتْرابا ﴿٣٣﴾ وكاسا دِهاقًا ﴿٣٤﴾  يسمعونَ فيها لَغْوا و كذَّابا
نْهونَ ملمي  ۖ ـٰنمحا الرمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس با ﴿٣٦﴾ رابسح طَاءكَ عبن رم اءز٣٥﴾ ج﴿

خطَابا ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [النبأ].
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فانظروا يا عباد اله إل محم كتاب اله الذي يفتيم أن المتّقين من الإنس والجن لا يملون من الرحمن
:ه تعالبين. تصديقاً لقول القرة الرحمن الممسألة الشّفاعة، وكذلك الملك جبريل وكافة ملائ خطاباً ف

{يوم يقُوم الروح والْمَئةُ صفا ۖ  يتَلَّمونَ} صدق اله العظيم [النبأ:38].

ومن ثُم استثن عبداً من عبيد اله، وقال اله تعال: {ا من اذِنَ لَه الرحمـٰن وقَال صوابا} صدق اله العظيم
[النبأ:38].

وذلك هو العبد الوحيد الذي يحق له أن يخاطب ربه ف هذه المسألة لأن اله يعلم أن عبده سوف يحاج ربه
بالقول الصواب ولن يشفع وما ينبغ له أن يشفع بين يدي من هو أرحم بعباده من عبده سبحانه وتعال علواً

.ه أن يرضتحقيق النّعيم الأعظم من نعيم جنّته ويريدُ من رب ه فكبيراً؛ بل يخاطب رب

((((((((((((((( ضريو )))))))))))))))

إذاً الشّفاعة هو أن يرض اله ف نفسه، ولذلك عبده سوف يخاطب ربه ف تحقيق النّعيم الأعظم من جنّته..
((((((((((((((((((((((((( ضريو )))))))))))))))))))))))))

شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالوقال ال
ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

وكيف يون اله راضياً ف نفسه؟ حت يدخل عباده الذين أخذوا نصيبهم من العذاب جنّته، فيقول اله
ضريو شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :تعال

﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم.

إذاً الشّفاعة ه له وحده لا شريك له ولن تتحقّق حت يرض، فإذا رض ف نفسه تحقّقت لعباده برحمته
فتشفع لهم رحمته من غضبه تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ

رذَا ذُكاو ۖ ةرخنُونَ بِاموي  الَّذِين قُلُوب زَّتااشْم دَهحو اللَّـه رذَا ذُكاونَ ﴿٤٤﴾ وعجتُر هلَيا ضِ ۖ ثُمراو
نتا ةادالشَّهبِ والْغَي مالضِ عرااتِ واومالس رفَاط ماللَّـه ونَ ﴿٤٥﴾ قُلرشتَبسي مذَا ها هونن دم الَّذِين

تَحم بين عبادِكَ ف ما كانُوا فيه يخْتَلفُونَ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فمن ذا الذي هو أرحم بم من اله أرحم الراحمين؟ ويا قوم أفلا تعلمون أنه يتحسر عل عباده الذين ظلموا
َلةً عرسا حي} :ه تعالعباده، فيقول ال ه علر الركم بتحسأنفسهم برغم أنه لم يظلمهم شيئاً ولا نزال نُذك
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الْعبادِ} [يس:30].

نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حمنهم: {ي ا الذين ظلموا أنفسهم فيقول كلوأم
الساخرِين} صدق اله العظيم [الزمر:56].

فهل تجتمع الحسرة والغضب؟ بمعن: فهل يمن أن يغضب اله عل قوم وف نفس الوقت يتحسر عليهم؟
والجواب: كّ إنما الحسرة تحدث ف نفس الرب من بعد أن يتحسر عباده عل أنفسهم فيقول الظالم لنفسه:

{يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين} صدق اله العظيم.

وإنما الحسرة تحدث ف نفس الرب من بعد أن يهلهم اله بسبب دعاء أنبيائهم عليهم فيصدقهم اله ما
وعدهم فيدمر عدوهم تدميراً ولن عباده لم يهِنوا عليه ولو لم يظلمهم شيئاً، وذلك بسبب صفته الت جعلها

ف نفسه وه (الرحمة) وليس كرحمة الأم بولدها العاص لو نظرت إليه يصرخ ف نار جهنّم بل أشدّ وأعظم
تون حسرته عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وذلك لأن اله هو أرحم الراحمين، فبعد أن يدمر عباده

المذِّبين برسل ربهم ورفضوا أن يجيبوا دعوة اله ليغفر لهم. وقال اله تعال: {وقَالُوا انَّا كفَرنَا بِما ارسلْتُم
بِه وانَّا لَف شَكٍّ مما تَدْعونَنَا الَيه مرِيبٍ ﴿٩﴾ قَالَت رسلُهم اف اللَّـه شَكٌّ فَاطرِ السماواتِ وارضِ ۖ

يدْعوكم ليغْفر لَم من ذُنُوبِم} صدق اله العظيم [إبراهيم:10-9].

نيبنَنَا ويب نَا افْتَحبيقولون: {ر إذا اعتقد المرسلون أن قومهم قد كذَّبوهم فاستيئسوا من هداهم ومن ثُم حت
قَومنَا بِالْحق وانت خَير الْفَاتحين} صدق اله العظيم [الأعراف:89].

ومن ثم يأتيهم نصر اله ولن يخلف اله وعده رسله وأولياءه فينصرهم عل عدوهم فيصبحوا ظاهرين
فيورثهم الأرض من بعدهم. وقال اله تعال: {وكاين من آية ف السماواتِ وارضِ يمرونَ علَيها وهم عنْها
معرِضونَ ﴿١٠٥﴾ وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾ افَامنُوا ان تَاتيهم غَاشيةٌ من عذَابِ
نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه ونَ ﴿١٠٧﴾ قُلرشْعي  مهغْتَةً وةُ باعالس مهيتتَا وا اللَّـه
لها نهِم ملَيا نُّوح ارِج كَ الن قَبلْنَا مسرا ام١٠٨﴾ و﴿ ينشْرِكالْم ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب

الْقُرىٰ ۗ افَلَم يسيروا ف ارضِ فَينظُروا كيف كانَ عاقبةُ الَّذِين من قَبلهِم ۗ ولَدَار اخرة خَير لِّلَّذِين اتَّقَوا ۗ
دري و ۖ ن نَّشَاءم نَا فَنُجرنَص مهاءوا جذِبقَدْ ك منَّهظَنُّوا او لسالر ساتَيذَا اسا َّتلُونَ ﴿١٠٩﴾ حقتَع ََفا
باسنَا عن الْقَوم الْمجرِمين ﴿١١٠﴾ لَقَدْ كانَ ف قَصصهِم عبرةٌ ول الْبابِ ۗ ما كانَ حدِيثًا يفْتَرىٰ ولَـٰن
تَصدِيق الَّذِي بين يدَيه وتَفْصيل كل شَء وهدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وقال اله تعال: {و يظْلم ربكَ احدًا} [الهف:49].
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{وما ظَلَمونَا ولَـٰن كانُوا انفُسهم يظْلمونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:160].

ولن يا أحباب اله؛ يا معشر الآباء والأمهات؛ فتصوروا لو أنّ أحد أبنائم عصاكم طيلة حياته لم يطع لم
أمراً ومن بعد موته اطّلعتم عليه فإذا هو يصرخ من شدّة عذاب الحريق ف نار جهنّم، فتصوروا الآن كم

سوف تون عظيم حسرتم عل أولادكم، فما بالم بحسرة ربهم الذي هو اله أرحم الراحمين؟ أم إنم لم
تجدوا ف محم كتابه أنه يتحسر عل عباده؟ وقال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ
﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [يس].

{رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي} :وأما الظالمون لأنفسهم فيقول كل منهم
صدق اله العظيم [الزمر:56].

وأما آخرون: {فَرِحين بِما آتَاهم اللَّـه من فَضله} صدق اله العظيم [آل عمران:170].

مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اه عنهم: {يوأما القوم الذين قال ال
ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54].

فيف يرضون بجنّة النعيم وقد علّمهم إمامهم أن من يحبونه يتحسر ف نفسه عل عباده الذين ظلموا
أنفسهم! ولذلك فهم يريدون تحقيق النّعيم الأعظم من جنّته وكل عباد اله الصالحين يحبون ربهم لأنه أحسن
إليهم فأنقذهم من ناره وأدخلهم جنّته، ولن القوم الذي وعد اله بهم ف محم كتابه تنزه حبهم لربهم عن

المادة، ولذلك لم تجدوا اله ذكر ناره أو ذكر جنّته؛ بل قال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا من يرتَدَّ منم عن
و اللَّـه بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هدِين
يخَافُونَ لَومةَ ئم ۚ ذَٰلكَ فَضل اللَّـه يوتيه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وهنا يستوقف أولو الألباب التفير فيقول: "إذا كنت حقاً أحب اله بالحب الأعظم من النّعيم والحور العين
وحزين رتحسأن حبيبنا الأعظم م المهدي فما الفائدة من الاستمتاع بنعيم الجنّة وحورها وقد علَّمنا الإمام

عل عباده الذين ظلموا أنفسهم؟"، أولئك لن يرضيهم اله بالنّعيم والحور العين بل ينضموا إل جانب الإمام
المهدي فيناضلوا ف تحقيق النّعيم الأعظم حت يذهب التحسر من نفسه عل عباده

((((((((((((((( ضريو )))))))))))))))

فذلك هو أملُهم ومنته غايتهم وكل أمنيتهم وجميع هدفهم، فهل تدرون لماذا؟ لأنهم قوم
{{{{ ونَهبحيو مهبحي }}}}
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فمن كان منهم فواله لا يجد إ أن يتّبع الإمام المهدي فيحرم عل نفسه جنّة ربه ويقول: وكيف أرض بجنّة
النّعيم وحورها وقصورها وأحب شء إل نفس يقول:

{{{{ يا حسرةً علَ الْعبادِ }}}}؟

فلا نزال نذكركم بتحسر اله ف نفسه حت لا تدْعوا عل عباده فتصبروا عل عباده حت يهديهم، وأقصد
الصبر عل الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا ويحسبون أنهم مهتدون، وذلك لأنهم لم يبصروا بعدُ ما

ع ربنا كلنفسه وس كتب عل ه أن يهديهم برحمته التال عس جميل أبصرتموه يا معشر الأنصار فصبر
شء رحمةً وعلماً.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 9 ‐ 1432 هــ
29 ‐ 8 ‐ 2011 مــ

09:06 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20864

ـــــــــــــــــــــ
الإمام المهدي يبين أن لا تنازل عن أقرب درجة لحب اله وحت ولو قربةً لرسول اله صل اله عليه وسلم

..

بسم له الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور،
{تُمتَدَيذَا اها لض نم مكرضلا ي منفُسا ملَيع} :ه تعالثابتون. وقال ال الحق وكل عام وأنتم طيبون وعل

صدق اله العظيم [المائدة:105].

نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ام كتابه: {ادمح م فه إليالأنصار لا تنسوا أمر ال أحبت
وجادِلْهم بِالَّت ه احسن انَّ ربكَ هو اعلَم بِمن ضل عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين} صدق اله العظيم

[النحل:125].

الصراط المستقيم، ما خطبك جئت تجادلنا ف ه فيك وهدانا وإياك إلويا أيها الضيف ضياء بارك ال
موضوع لا خلاف فيه وهو ف محبة جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ فاسمع ما أقول:

أقسم بمن خلق الجانّ من مارج من نار، وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار الذي يدرك الأبصار ولا تدركه
الأبصار اله الواحد القهار، إنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أحب إل نفس ف عبيد اله

بملوت اله جميعاً، فهو أحب إل من أم وأب ونفس والناس أجمعين، فلماذا تجادلنا ف شء لا خلاف
عليه بين المسلمين أجمعين أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم هو أول بهم من أنفسهم؟ فهو
أول بهم من أمهاتهم ومن آبائهم ومن أبنائهم ومن عشيرتهم ومن أموالهم. ألا واله أن من أحب مسلماً أكثر
من حبه لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنّه لا يحب اله ولا يحبه اله، كون سر محبة محمد

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20864
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20864
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ه إلرسول ال به حبيبنا الأعظم، ولذلك نُحبه عليه وآله وسلم هو بسبب محبة الال ه صلرسول ال
العالمين، كونه رسول اله؛ حبيبنا الأعظم الغفور الودود.

فيف لا نحب الرسول الحبيب يا لبيب؟ ولن الخلاف بيننا وبينك هو أنّك تريد أن نجعل حب الرسول عليه
الصلاة والسلام مساوياً لحب اله! ولن ليس له ندٌّ ف الوجود كله حت يتساوى حب اله ورسوله؛ بل

الفرق لعظيم بين حب اله ورسوله كالفرق بين اله وخلقه.

ويا رجل، نحن نحب محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم الحب الأعظم عل مستوى محبتنا لبعضنا
بعضاً جميعاً نحن المسلمين المؤمنين برسالة اله الت جاء بها إلينا وكذلك كل أتباع الأنبياء يحبون رسول
ربهم بالحب الأعظم عل مستوى حبهم لبعضهم بعضاً كونه أخرجهم اله برسله من الظلمات إل النور.

اطرص َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابالر ك} :ه تعالتصديقاً لقول ال
الْعزِيزِ الْحميدِ ﴿١﴾ اللَّـه الَّذِي لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ وويل لِّلْافرِين من عذَابٍ

شَدِيدٍ﴿٢﴾}صدق اله العظيم [إبراهيم].

فلا خلاف بين المسلمين ف هذه المسألة، فنحن متفقون أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
{ماتُههما هاجزْواو هِمنفُسا نم يننموبِالْم َلوا ِالنَّب} :ه تعالبالمؤمنين من أنفسهم. تصديقاً لقول ال أول

صدق اله العظيم [الأحزاب:6]، ولنّك لست عل هذا النهج الحق يا ضياء كونك تبالغ ف محمدٍ رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم.

ويا ضياء لو يخاطبك اله من وراء الحجاب فيقول: يا ضياء فهل أجعلك أحب عبدٍ إل ربك وأقرب أم أجعل
محمداً رسول اله أحب منك يا ضياء وأقرب؟ لقال ضياء: "بل اجعل محمداً رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم هو أحب من إل نفسك وأقرب إل ذات عرشك"، ومن ثم يقول لك الإمام المهدي: لقد تنازلت يا
ضياء عن أقرب درجة ف حب اله وقربه لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم. والسؤال هو: قربة
إل من فعلت ذلك يا ضياء؟ فإن قلت: "قربة إل رب تنازلت عن أقرب درجة ف حب اله وقربة لمحمدٍ

المنتظَر السؤال مرةً أخرى وأقول: قربة إل رر لك المهديه عليه وآله وسلم". ومن ثم يال ه صلرسول ال
من تنازلت عن التنافس ف حب اله وقربه يا ضياء؟ فإن قلت: "قربةً إل رب تنازلت عن منافسة محمدٍ
وأقول: لن أتزحزح عن هذا السؤال حت عليك الإمام المهدي يرد ه وقربه"، ومن ثمال حب ه فرسول ال

ه حبيبال ه وقربه؟ فاتّقال حب ه فمن تنازلت عن منافسة محمدٍ رسول ال للمرة الثالثة قُربةٌ إل تجيبن
ف اله وما بعد الحق إلا الضلال! فلا يوجد هناك إله آخر حت تتنازل عن منافسة أنبياء اله ف حب اله

هال مفَذَل} :ه تعالإلا الضلال! تصديقاً لقول ال ه العظيم وما بعد الحقآخر، سبحان ال إله وقربه قربةً إل
ربم الْحق فَماذَا بعدَ الْحق الا الضلال فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [يونس:32].
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ويا رجل، بل الحق هو أن تُنفق لأجل اله قربةً إل اله، وتحب من أجل اله قربة إل اله، وتُبغض من أجل
اله وكل صلاتك ونسك ومحياك ومماتك من أجل اله وقربة إل اله. ولن حين تتنازل عن التنافس مع

العبيد ف حب اله وقربه فقد أشركت باله، فقربةً إل من؟ وما بعد الحق إلا الضلال.

ويا رجل إنّ الإمام المهدي لا يدعو الناس إل تعظيمه، ولا يقول لهم أنا أول باله منم كون خليفة اله،
لَـٰها  نَّها هلَيا نُوح ولٍ اسن ركَ ملن قَبلْنَا مسرا امو} :ه تعاله أن أكون من الجاهلين. وقال الوأعوذ بال
ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾ وقَالُوا اتَّخَذَ الرحمـٰن ولَدًا سبحانَه بل عباد مرمونَ ﴿٢٦﴾  يسبِقُونَه بِالْقَولِ وهم
بِامرِه يعملُونَ ﴿٢٧﴾ يعلَم ما بين ايدِيهِم وما خَلْفَهم و يشْفَعونَ ا لمن ارتَض وهم من خَشْيته مشْفقُونَ

﴿٢٨﴾ ومن يقُل منْهم انِّ الَـٰه من دونه فَذَٰلكَ نَجزِيه جهنَّم كذَٰلكَ نَجزِي الظَّالمين﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم
[الأنبياء].

بل أقول يا أيها الناس من كان يحب اله فليتّبعن وينافسن ف حب اله وقربه فيحبه اله ويغفر له ذنوبه
ويجعله من عباده المقربين، وما الإمام المهدي وكافة أنبياء اله ورسله إلا عبيدٌ له أمثالم، فاتقوا اله ولا
تحصروا اله لأنبيائه ورسله فيعذبم اله، ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً. ألا واله الذي لا إله

غيره لا يغن عنم محمدٌ رسول اله ولا المهدي المنتظَر ولا كافة أنبياء اله ورسله من اله شيئاً لو لم
تُقدِّروا ربم حق قَدْرِه فتعبدوا اله وحده لا شريك له.

ولربما أحد الأنصار الجدد يود أن يقاطعن فيقول: "يا أيها الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لقد صدّقتك
أنّك المهدي المنتظَر وبايعتك ولن كيف تريدن أن أطمح أن أكون العبد الأقرب إل الرب منك وأنت

المهدي المنتظَر الذي جعله اله الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم؟".
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّ أبشرك بأنك قد أشركت باله ولم يتخذ اله

وإنّما الإمام المهدي ،الرب الأعمال والتنافس إل فبربه فتُوق ونَ هو الأولي ولداً حت الإمام المهدي
وكافة أنبياء اله ورسله عباد أمثالم، فما لم لا ترجون له وقاراً؟ وما خطبم لا تقدِّروا ربم حق قدره؟ أم
تريد يا ضياء أن تجعل حب محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم متساوياً بحبك له؟ ومن ثم نقول
فم الفرق بين اله ومحمد عبده ورسوله! فيف يتساوى قَدْر اله ورسوله ف الحب؟ فهل جعلت له ندا يا
هذا ونسيت قول اله تعال: {ومن النَّاسِ من يتَّخذُ من دونِ اله اندَاداً يحبونَهم كحب اله والَّذِين آمنُواْ أشدّ

حباً لِّه}؟ صدق اله العظيم [البقرة:165].

بل حبنا لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم يون أشدّ من حب المؤمنين لبعضهم بعضاً، كونه
رسول حبيبهم الأعظم؛ اله الغفور الودود.
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فحبنا لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم هو بسبب عظيم محبتنا له ولذلك أحببنا رسوله عليه
الأنصار عن التنافس ف ما تريد أن تصل إليه يا ضياء، هو أنك تحاول أن تثن أعلم نالصلاة والسلام، ول
حب اله وقربه وتريد أن تفتيهم أنه قد فاز بأعل درجة ف حب اله وقربه هو محمد رسول اله صل اله

عليه وآله وسلم! فهذا ما يريده ضياء وإنك واله العظيم لتدعوهم إل الشرك باله سواء يون بتعمدٍ منك من
المغضوب عليهم أم أنّك من الجاهلين الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا إل ربهم ويحسبون أنّهم مهتدون،

فما خطبك يا رجل وماذا دهاك تصدّ عن التنافس ف حب اله وقربه وتحصر اله لأنبيائه ورسله فمن
يجيرك من عذاب اله؟ وأتحدّاك بحم اله ف محم القرآن العظيم وف سنة البيان الحق من عند الرحمن
سنة البيان عن العبد المجهول صاحب الدرجة الأقرب إل القرآن أو ف ه فهل صدرت الفتوى من ال

الرب؟ كون اله لو أفت عباده بهذا السر لتوقف التنافس ف حب اله وقربه منذ الأزل القديم، ولن الحمة
،الرب ه ورسله عن العبد المجهول صاحب أقرب درجة إلالعالمين أنه لم يفتِ كافة أنبيائ البالغة من رب
مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالهم العبد الأقرب. تصديقاً لقول الهم أيرب ولذلك تجدهم يتنافسون إل

اقْرب} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

فتدبر يا ضياء قول اله تعال: {ايهم اقْرب} صدق اله العظيم، ومن ثم تعلم أنّ العبدَ الأقرب مجهول فعلا لا
شك ولا ريب، فل منهم يسع ليون هو ذلك العبد المجهول، ونستخلص أن العبد الأحب والأقرب لا يزال
عبداً مجهولا، فهل هذا العبد من الملائة أم من الجن أم من الإنس؟ فاله أعلم، وإنما الحمة أنْ جعله اله
مجهولا حت يتم التنافس لافة العبيد إل الرب المعبود وكل عبد من عباد اله المقربين يرجو أن يون هو
ذلك العبد، ولذلك قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وكذلك بين اله لم هذه المسألة فسن سنة البيان الحق. قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[سلُوا اله الْوسيلَةَ فَانَّها منْزِلَةٌ ف الْجنَّة لا تَنْبغ الا لعبدٍ من عبادِ اله وارجو انْ اكونَ انَا هو]. صدق عليه

الصلاة والسلام وآله الأطهار.

هبِيلس دُواْ فاهجيلَةَ وسالْو لَيهتَغُواْ اابو هنُواْ اتَّقُواْ الآم ا الَّذِينهيا ام كتابه: {يمح ه فوذلك تصديقاً لأمر ال
لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [المائدة:35].

ولنك يا ضياء حصرتها للأنبياء من دون الصالحين فوقعت ف الشرك وأنت لا تعلم، ويا رجل باله عليك
كيف تريد أن يون نهج الذين اتبعوا أنبياء اله مختلف عن نهج أنبياء اله ف طريقة هداهم إل ربهم وطريقة

التنافس إل الرب أيهم أقرب إل الرب؟ تجدها طريقة هدي كافة أنبياء اله ورسله برغم أن اله فضل
بعضهم عل بعض ولم يثنيهم ذلك عن التنافس ف حب اله وقربه كون العبد الأحب والأقرب إل الرب عبد

مجهول. وقال اله تعال: {وربكَ اعلَم بِمن ف السماواتِ وارضِ ولَقَدْ فَضلْنَا بعض النَّبِيين علَ بعضٍ
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﴾٥٦﴿ ًوِيتَح و منع رالض شْفونَ كلمي ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد ا ﴿٥٥﴾ قُلورزَب اۇودنَا دآتَيو
اولَـٰئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ
محذُورا ﴿٥٧﴾ وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ
مسطُورا ﴿٥٨﴾وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها

وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فاتق اله يا رجل ولا تصدّ عباد اله ف التنافس ف حب اله وقربه ولا تفت بشء لم يفتِ به اله ورسوله
عن العبد المجهول فهو لا يزال عبداً مجهولا ولا يزال التنافس مستمراً بين العبيد بملوت الرب المعبود

سبحانه وتعال علوا كبيراً، ولم يقل محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أن أقرب درجة إل الرب لا
تنبغ إلا أن تون إلا لعبد من الأنبياء بل بشل عام لعبد من عباد اله، وقال عليه الصلاة والسلام: [سلُوا

اله الْوسيلَةَ فَانَّها منْزِلَةٌ ف الْجنَّة لا تَنْبغ الا لعبدٍ من عبادِ اله وارجو انْ اكونَ انَا هو]. صدق عليه الصلاة
والسلام.

فلماذا تفتري عل .[هادِ البع ندٍ مبعل لاا غتَنْب لا] ه عليه وآله وسلمال ه صلفانظر لفتوى محمد رسول ال
حب ه عليه وآله وسلم؟ فهل تريد أن تقطع التنافس فال ه صله ورسوله أنه قد فاز بها محمدٌ رسول الال
اله وقربه وكأنه قد قض الأمر وصار العبد المجهول معروف؟ ولن اله ورسوله جعله مجهولا وأنت تجعله

معروفاً، فهل أنت من يقسم رحمة اله يا هذا؟

وقد جئناك بسلطانٍ مبين من كتاب اله القرآن وسنة البيان الحق وأثبتنا أنّ صاحب الدرجة العالية الأقرب
إل الرب عبدٌ مجهول لحمة كبرى من رب العالمين، وأعلمها؛ وذلك ل ينقذ اله عباده من الشرك باله.
ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ كافة عبيد اله ف الملوت تنافسوا إل ربهم أيهم أقرب لما وجدنا بينهم
مشرك باله ولنجوا من الشرك جميعاً، وذلك أضعف الإيمان إذا لم تفز بالدرجة العالية فحتماً تفوز بعدم

الشرك باله، ولن أكثركم يجهلون. وقال اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشْرِكونَ} صدق اله
العظيم [يوسف:106].

ويا أيها الضيف ضياء لا تصدّ عن سبيل اله بلهو الحديث الفارغ من البرهان المبين بل نقول لك ولأمثالك:
 ذِبْال اللَّـه َلونَ عفْتَري نَّ الَّذِينا ونَ ﴿٦٨﴾ قُللَمتَع  ام اللَّـه َلتَقُولُونَ عـٰذَا الْطَانٍ بِهن سم مندَكنْ عا}

يفْلحونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وخليفته؛ الإمام المهديعبد ال
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
31 ‐ 8 ‐ 2011 مـ

09:19 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20991

ــــــــــــــــــــ

تتمة رد الإمام المهدي عل المدعو (ضياء الدين) ف فتوى الوسيلة..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
المسلمين، أما بعد..

يا أيها المدعو ضياء يا من يتحدى إمام الهدى، إنّ أعلم أنّك عل اطِّلاع شامل لبيانات الإمام المهدي وأعلم
أنك لو حفظت كافة بيانات الإمام المهدي عن ظهر قلبٍ فإنها لن تزيدك إلا رجساً إل رجسك كونك لا

تبحث عن الحق فيها بل تبحث عن أي مدخل فيها حسب ظنّك أنّها ثغرة فتستغلها للتشيك بدعوة الإمام
المهدي لعل أنصاره يرجعون عن عبادة اله وحده لا شريك والتنافس ف حب اله وقربه.

وتاله إنّ ذلك ما يريد أن يصل إليه ضياء الذي يريد أن يخرجم من النور إل الظلمات، ولن لا مشلة يا
ضياء ولسوف تعلم أنّ مرك هذا سوف تصبح نتيجته بإذن اله عسية عل غير ما كنت ترجو فتموت

بغيظك.

فنحن يا رجل نعلم إنّك تُريد أن يبالغ الأنصار ف محبة جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
حت تجعلهم يعتقدون أنّه صاحب الدرجة العالية الرفيعة ومن ثم تقول: "إذاً فلا داع لتنافسم عل الدرجة
إل أقرب درجة إل ذات عرش الرب فقد فاز بها محمدٌ رسول اله صل اله عليه و سلم". ومن ثم يقول

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20991
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=20991
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ضياء: "إذاً محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم شفيعم يوم الدين"، حت تعيدهم إل الاعتقاد بذلك
كسائر المسلمين فتعيدهم إل الشرك مرةً أخرى بعد أن أنقذهم اله منه، وهيهات هيهات.. ورب الأرض

والسماوات لا تستطيع يا ضياء الذي يصدُّ عن البيان الحق للذكر وكافة شياطين البشر أن يصدّوا قوماً من
الأنصار يحبهم ويحبونه، ألا واله الذي لا إله غيره ليفتيك الإمام المهدي عن هدفهم ف أنفسهم وهو لا يعرفهم

ولم يرهم ولنهم سوف يونون عل هذه الفتوى لمن الشاهدين.

فقد أخبرن جدّي محمدٍ رسول اله عنهم عليه الصلاة والسلام أنَّ القوم الذي يحبهم اله ويحبونه من هذه
الأمة وكانت آخر رؤيا ف شأنهم بتاريخ واحد شوال يوم العيد ف منام الظهيرة لعامم هذا 1432 ويا ليتها
ن أحباب الرحمن سيعلمون أنها الحقول قلوبهم مرض ون فتنةً للذين فلا ت كانت خالية من النثر حت

من ربهم وهم الأهم، وه كما يل بالحق. قال ل عليه الصلاة والسلام:

[ يا أيها المهدي المنتظَر فوالذي بعث محمداً بنور القرآن وعلَّم ناصر محمد البيان ليتحدى به علماء الإنس
والجان لينسف به افتراء الشيطان المتناقض ف سنة البيان مع محم القرآن، إنَّ من القوم الذي يحبهم اله
ويحبونه يوجدون الآن ف أنصارك وآخرين لما يلحقوا بهم ويتخذون ذات سبيلهم إل ربهم، فوالذي نفس

محمد عنده فتنطق روحه لك كيف يشاء اله ف الرؤيا الحق، أنّهم قوم لا يرضيهم ربهم بالفوز بالدرجة
العالية الرفيعة ف جنة النعيم ولا بمله أجمعين ولا بلمات ربك التامات كن فيون حت يرض، ولن
َولا نلَّكَ م رةُ خَيرخَْلو} الحق ه. تصديقاً لوعد ربالأنبياء رضوا بنعيم الآخرة ومنهم محمد رسول ال

﴿٤﴾ ولَسوف يعطيكَ ربكَ فَتَرض ﴿٥﴾} صدق اله العظيم.
ولن قوماً يحبهم ويحبونه لن يرضوا بنعيم الآخرة والأول ما لم يتحقق لهم النعيم الأعظم من نعيم الملوت
أنفسهم أنه ينطق بالحق ه فوجدوا فناصر محمد رسول ال كله كما أفتاهم عبد النعيم الأعظم الإمام المهدي
ويهدي إل صراط مستقيم، وف ذلك سر يقينهم أنّ المهدي المنتظَر هو حقاً الإمام ناصر محمد اليمان لا

شك ولا ريب الخبير بحال ربه فقد أطاع ناصر محمد رسول اله ربه.
وسألت الخبير بالرحمن عن حال الرحمن فقال: يا حبيب محمد رسول اله صل اله عليك وآلك الأخيار

وسلم تسليماً، كيف وجدت تحسرك عل عباد اله ف قلبك؟ فقلت: يا حبيب اله ورسوله قد أفتاكم اله عن
حال عبده ورسوله محمد ف قوله الحق {فَلا تَذْهب نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم، فقال الإمام

المهدي: فما بالك يا حبيب اله وعبده بعظيم حسرة من هو أرحم بالناس من محمدٍ عبده ورسوله، اله أرحم
الراحمين؟ ومن ثم تعجبت من نفس ومن أنبياء اله أجمعين ف الجن والإنس كيف لم نتفر بحال اله وقد

علمنا بعظيم حسرتنا ف أنفسنا عل عباده المعرضين عن اتباع الهدى.
إذاً فيف عظيم حسرة من هو أرحم بعباده من عبيده جميعا؟ اله أرحم الراحمين. فما أعظم وأقوى حجتك
عل الناس يا أيها الإمام المهدي ناصر محمد! فسوف يتم اله بعبده نوره ولو كره المجرمون ظهوره، فلا

تخش فتنة النثر عل الأنصار إنما تنطق به روح إليك بإذن اله وكذلك تنطق أنت بإذن اله، فلماذا يحزنك
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التشابه للرؤيا ف البيان الحق المبين فلا يعيبه، وإنك لتتم كثيراً من الرؤيا خشية الفتنة للذين ف قلوبهم
مرض ولا يزالون ف ريبهم يترددون، ولن حين يون ف الرؤيا ما يخص يقين أنصارك فلا تتمه شيئاً
أنفسهم، ومن ثم يقولون: صدقت يا أيها الإمام المهدي ف مة بالغة سيجدون تأويلها الحقذلك ح فف
فنحن عل ذلك من الشاهدين فلن نرض بجنة النعيم وقصورها وحورها حت يتحقق لنا النعيم الأعظم

ويرض فن عل ذلك من الشاهدين.
ومن ثم يشدوا أزرك ويشركهم اله ف أمرك؛ أولئك خير البرية وأعداؤهم أشر البرية ومن ألدّ أعدائهم

الحق ه بعدما تبين لهم أنّ ناصر محمد يدعو إلوالإنس من الذين يسعون ليطفئوا نور ال شياطين الجن
ويهدي إل صراط مستقيم بالبيان الحق للقرآن العظيم. أولئك يحذرهم اله غضب نفسه فقد كرهوا رضوانه

النعيم الأعظم من نعيم جنانه ].

انتهت الرؤيا بالحق، ولا ولن يجعلها اله الحجة عليم كون اله لو يغير الأمر ف دين اله بناء عل الرؤيا
اذبون كمثل ضياء، بل بينذب وهم يعلمون أنّهم له الال ويقولون عل ه تبديلالبدّل الشياطين دين ال

وبين العالمين سلطان العلم المبين ف محم القرآن العظيم.

وأما بالنسبة للرؤيا الت كانت تخص البشرى بالفوز بالدرجة العالية الرفيعة لناصر محمد اليمان، إنّما أراد
اله أن يعلمم لماذا لا تزال تسم الدرجة العالية بالوسيلة، فهل وجدتم أنّ ناصر محمد اليمان قَبِلَها؟ بل
ه عليه وآله وسلم لنتخذها وسيلة لتحقيق النعيم الأعظم، فلا تهمنال ه صلأنفقها لجده محمد رسول ال
ه صلنفسه ونعيم رضوانه، غير أن محمداً رسول ال ف ذات عرشه بل الحب الدرجة المادية الأقرب إل

اله عليه وآله وسلم أفتان ف رؤيا من بعد ذلك مباشرة أنّ الدرجة عادت للعبد المجهول واله شهيدٌ عل ما
أقول أنّها عادت للعبد المجهول.

وإنما أراد اله أن يرفع درجات عبادة الأنصار كونهم كانوا يتنافسون عل الدرجة العالية الرفيعة طيرمانة
روا إنّها حقاً وسيلة لتحقيق الغاية وذلك حتفأباها وأنفقها فتف إذا بشِّر بها ناصر محمد اليمان الجنة حت

لا يجعلوها منته أملهم ومبلغ مرادهم، فف تلك الرؤيا حمة بالغة لتطوير ورفع مستوى عبادة الأنصار
لربهم حت يقدِّروا ربهم حق قدره فيعبدوه كما ينبغ أن يعبد.

وأنتم تعرفونه (هذا الشيطان) منذ زمن فهو لا يزال يراسل الأنصار عل الخاص والفيسبوك سراً ليحاول
فتنتهم عن اتّباع ناصر محمد خصوصاً من يراه موقناً بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فاحذروا فتنة
 انُواك لَووا قُل اءشُفَع ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا م معنهم: {ا ه تعاله إنّه من الذين قال الهذا الشيطان، وتال

يملونَ شَيىا و يعقلُونَ ﴿٤٣﴾ قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾
واذَا ذُكر اللَّـه وحدَه اشْمازَّت قُلُوب الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة واذَا ذُكر الَّذِين من دونه اذَا هم يستَبشرونَ
يهانُوا فا كم ادِكَ فبع نيب متَح نتا ةادالشَّهبِ والْغَي مالضِ عرااتِ واومالس رفَاط ماللَّـه ٤٥﴾ قُل﴿
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ةاميالْق موذَابِ يالْع وءن سم ا بِهفْتَدَو هعم ثْلَهما ويعمضِ جرا ا فوا مظَلَم لَّذِيننَّ لا لَوفُونَ ﴿٤٦﴾ وخْتَلي
وبدَا لَهم من اللَّـه ما لَم يونُوا يحتَسبونَ ﴿٤٧﴾وبدَا لَهم سيىات ما كسبوا وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ

﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

08:53 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21046

ــــــــــــــــــــ

الآن حصحص الحق وتبينت حقيقة ضياء ..

بسم اله الواحد القهار، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار ما تعاقب الليل والنهار
من أول الدهر إل اليوم الآخر، أما بعد..

ف عصر الحوار من قبل الظهور، ويا معشر الباحثين عن الحق يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف
طاولة الحوار للمهدي المنتظَر، الآن حصحص الحق وتبينت حقيقة ضياء أنّه ألدُّ أعداء المهدي المنتظَر

فر ليصدّوا عن اتِّباع البيان الحقه الواحد القهار من الذين يتظاهرون بالإيمان ويبطنون الومن ألدِّ أعداء ال
للذِّكر كونه من الذين قال اله عنهم ف محم التاب: {ومن النَّاسِ من يعجِبكَ قَولُه ف الْحياة الدُّنْيا ويشْهِدُ

اله علَ ما ف قَلْبِه وهو الَدُّ الْخصام} صدق اله العظيم [البقرة:204].

وها هو قد تبين لم ما ف نحره لتحذروا مره، أفلا ترون أنّه أفت البشر أنَّ محمداً رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم قد فاز بأقرب درجة إل الرب وأنّه لم يعد داعياً لتنافس العبيد إل ربهم أيهم أقرب؟ كون
ضياء يقول أنّه فاز بأقرب درجة محمدٌ رسول اله وقض الأمر! فهذا حسب فتوى ضياء نقتبسها من بيانه

:كما يل

إقتباس

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21046
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فلا يمنع أن اله اصطف أحب عبد له وجعله خليفته عل ملوته وأقرب عبد لذات الرحمن أنم لا تتنافسون بينم بأيم
أقرب له ولن منافسة صاحب الوسيلة فعلام تنافسون منزلته فهو صاحبها قض الأمر اصطفاء من اله وفضل عظيم

ومن ثم نترك الرد عليه من اله مباشرةً من محم الذِّكر الذي يفت أنّه لم ينته التنافس بين العبيد إل الرب المعبود وأنّه لا يزال
التنافس مستمراً أيهم أقرب. تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ
عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} [الإسراء:57]. ولذلك قال اله تعال: {يا ايها الَّذِين امنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله

العظيم [المائدة:35].

ولن ألدّ الخصام له وللمهدي المنتظَر (ضياء أبو حمزة) يفت بغير فتوى اله ويقول: "بل انته التنافس ف حب اله وقربه
ببعث محمد رسول اله صل اله عليه و آله وسلم وقض الأمر". ومن ثم نقول: الحمد له الذي أخرج لنا هدف مرك الذي

بيان ل صدرك ف رك ففتواه عن م المنتظَر لم يظلمك ف ن للأنصار أنّ المهديوتبي كان يخفيه نحرك، وحصحص الحق
رك وكانت فتوانا فيك بما يلن لهم مالفتوى عن هدفك من قبل أن يتبي من قبل فقلت لهم ما يبغيه ضياء، ونقتبس من بيان

نقتبسها باللون الأسود:

إقتباس

فنحن يا رجل نعلم أنك تريد أن يبالغ الأنصار ف محبة جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم حت تجعلهم
يعتقدون أنه صاحب الدرجة العالية الرفيعة، ومن ثم تقول: "إذاً فلا داع لتنافسم عل الدرجة إل أقرب درجة إل ذات

عرش الرب فقد فاز بها محمد رسول اله صل اله عليه و سلم".
ومن ثم يقول ضياء: "إذاً محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم شفيعم يوم الدين"، حت تعيدهم إل الاعتقاد بذلك
كسائر المسلمين فتعيدهم إل الشرك مرة أخرى بعد أن أنقذهم اله منه، وهيهات هيهات.. ورب الأرض والسماوات لا
تستطيع يا ضياء الذي يصدُّ عن البيان الحق للذكر وكافة شياطين البشر أن يصدوا قوماً من الأنصار يحبهم ويحبونه

انته الاقتباس من بيان السابق.

شاكلة أبو حمزة كأنه هو، ولا يهمنا أكان هو أم عل م ما يبغيه ضياء علن لوتبي ومن ثم نقول: والآن حصحص الحق
شاكلته غير أن دربهم واحدٌ يسعون للمبالغة فيما دون اله للصدّ عن التنافس ف حب اله وقربه، ونترك الحم للأنصار وكافة
المعبود فهو الشيطان الأشر الذي قال: {قَال الرب نا يصدّ البشر عن تنافس العبيد إلطاولة الحوار أي ف الباحثين عن الحق
فَبِما اغْويتَن قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم ﴿١٦﴾ ثُم تينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ

اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

بل سبقن بالفتوى ف ضياء خصمه اللدود الأواب التواب المنيب، وصدقت أيها الأواب فإن مر ضياء مر شيطان رجيم
يريد أن يصد عن صراط العزيز الحميد، إنّ رب عل صراط مستقيم ويصدّ عن اتّباعه الشيطانُ؛ كل شيطانٍ رجيم. تصديقاً

٣٨﴾ قَال﴿ لُومعقْتِ الْمالْو موي َل٣٧﴾ ا﴿ نظَرِينالْم ننَّكَ مفَا ثُونَ ﴿٣٦﴾ قَالعبي موي َلا نرنظفَا بر قَال} :ه تعاللقول ال
َلاطٌ عرـٰذَا صه ٤٠﴾ قَال﴿ ينخْلَصالْم منْهكَ مادبع ٣٩﴾ ا﴿ ينعمجا منَّهغْوِيضِ ورا ف ملَه نَنزَي تَنيغْوا ابِم بر

مستَقيم ﴿٤١﴾ انَّ عبادِي لَيس لَكَ علَيهِم سلْطَانٌ ا من اتَّبعكَ من الْغَاوِين ﴿٤٢﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان أخو الأنصار السابقين الاخيار؛ الإمام المهدي
ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 10 ‐ 1432 هـ
02 ‐ 09 ‐ 2011 مـ

08:38 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=21104

ـــــــــــــــــــ

الفتوى الحق ف قوله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ}..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

فسؤال يطرح نفسه: مت خاطب اله عبده ورسوله المسيح عيس ابن مريم بهذا الخطاب: {واذْ قَال اللَّـه يا
عيس ابن مريم اانت قُلْت للنَّاسِ اتَّخذُون وام الَـٰهين من دونِ اللَّـه قَال سبحانَكَ ما يونُ ل انْ اقُول ما

لَيس ل بِحق ان كنت قُلْتُه فَقَدْ علمتَه تَعلَم ما ف نَفْس و اعلَم ما ف نَفْسكَ انَّكَ انت عَّم الْغُيوبِ ﴿١١٦﴾
نتك تَنفَّيا تَوفَلَم يهِمف تما دشَهِيدًا م هِملَيع نتكو مبرو بر دُوا اللَّـهبنِ اعا بِه تَنرما ام ا ملَه ا قُلْتم

زِيزالْع نتنَّكَ افَا ملَه رن تَغْفاكَ وادبع منَّهفَا مهذِّبن تُعشَهِيدٌ ﴿١١٧﴾ ا ءَش لك َلع نتاو هِملَيع يبقالر نتا
الْحيم ﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم [المائدة]؟

والجواب: ذلك الخطاب ف محم التاب يأت تأويله عل الواقع ف يوم البعث الأول فخاطب اله عبده
ه موسيوم البعث الأول والرجعة، كما خاطب نبي الدنيا ف ابن مريم من وراء الحجاب ف المسيح عيس
من قبل ف الدنيا من وراء الحجاب وذلك بعد بعث الافرين من أهل التاب جميعاً ورجعتهم إل الدنيا

لقضاء الحياة الثانية ف التاب، ومن ثم يؤمن أهل التاب من النصارى واليهود بالمسيح عيس ابن مريم
هِملَيونُ عي ةاميالْق مويو هتوم لقَب بِه نَنمولا لَيتَابِ اْال لها ننْ ماو} :ه تعالجميعاً. تصديقاً لقول ال

شَهِيداً} صدق اله العظيم [النساء:159].

وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {عس ربم ان يرحمم وانْ عدتُّم عدْنَا وجعلْنَا جهنَّم للْافرِين حصيرا}
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صدق اله العظيم [الإسراء:8].

نَفْس ا فم لَمتَع} :ه تعالقول ال ف برد المسيح عيس وكذلك أراك يا ضياء تحاجِج ناصر محمد اليمان
و اعلَم ما ف نَفْسكَ انَّكَ انت عَّم الْغُيوبِ ﴿١١٦﴾} صدق اله العظيم، ومن ثم يقول ضياء: "وكيف
علمت أنت بما ف نفس اله يا ناصر محمد؟". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد وأقول:

وهل يا ضياء أفتاكم ناصر محمد اليمان أنه يعلم بجميع ما يدور ف نفس اله سبحانه! فلا علم ل إلا بما
علمن رب ف محم كتابه، وإنما علمت بحال ما ف نفس رب من الحزن والأسف والتحسر عل عباده

:ه تعالعليهم من خلال قول ال هم، فعلمت بمدى حسرة ربالذين ظلموا أنفسهم فأهل
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا}

يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

فما يقصد اله تعال بقوله: {يا حسرةً علَ الْعبادِ}؟ فهل هذا يعن أنّ الحسرة ه ف نفس رب عل عباده
من جميع الأمم الذين كذبوا رسل ربهم فأهلهم؟ وهل يحق لنا أن نتحسر عليهم فنسع إل إذهاب حسرتنا

عليهم بهداهم، أم الحق أن نسع إل إذهاب حسرة من هو أرحم بعباده من، اله أرحم الراحمين؟ والجواب:
إذا سعينا لتحقيق الهدى للناس بسبب الحسرة ف أنفسنا عليهم فلن يحقق اله لم هداهم أجمعين كونم لم
تتفروا بحال من هو أشدّ حسرة منم عل عباده اله أرحم الراحمين، ولذلك قال اله تعال مخاطباَ نبيه
الذي ياد أن يذهب نفسه عليهم حسرات فقال: {فَانَّ اله يضل من يشَاء ويهدِي من يشَاء فََ تَذْهب نَفْسكَ

علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم [فاطر:8].

َلكَ عنَفْس عاخلَّكَ بفَلَع} :ه تعالف عليهم. وقال اله فلا تذهب نفسك من شدة التأسه لنبيوكذلك قال ال
بتَذْه ََف} :ه تعالفانظر لقول ال ،[هف:6ال] ه العظيمفاً} صدق السدِيثِ اذَا الْحنُوا بِهموي نْ لَما مآثَارِه
نَفْسكَ علَيهِم حسراتٍ} صدق اله العظيم، ومن خلال ذلك علمت كيف حال ما ف نفس رب من الأسف

والحزن والتحسر فقلت ما دام عبد من عباد اله هذا حاله ياد أن يذهب نفسه عل الناس حسرات، فيف
بحال ما ف نفس رب من هو أرحم بعباده من عبده؟! كونه بالعقل والمنطق بما أنّ اله أرحم الراحمين فلا
،قلوب عبيده بفارقٍ عظيم أعظم من الرحمة ف ه هنفس ال راً بسبب صفة الرحمة فبدّ أنّه أعظم تحس
فيف يا ترى حال رب فهل هو كذلك يتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم وكذَّبوا برسل ربهم فأهلهم
:ه تعالقول ال هذا التساؤل ف تاب علم المح ه تصديقاً لوعده لرسله بالحق؟ فوجدت الجواب فال
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا}

يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].
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هِملَيكَ عنَفْس بتَذْه ََف} :ه تعالقول ال ه نبيه أنْ يذهب نفسه عليهم حسرات فال ن لماذا نهول
حسراتٍ} صدق اله العظيم؟ والجواب: كونه ليس بأرحم من اله عل عباده حت يهديهم اله من أجله
بسبب تحسر محمدٍ رسول اله عل العباد كونه ليس بأرحم من اله؛ بل حسرة اله ف نفسه عل عباده

الذين أهلهم بظلمهم من كافة الأمم ه أعظم. ألا واله لو علم أنبياء اله ورسله بحال ما ف نفس رب من
الحسرة والحزن والأسف عل عباده لما دعا نب عل قومه ولصبروا الدهر كله مهما لاقوا من الأذى ولنهم
يتحسرون بادئ الأمر عل العباد، ولن رحمتهم محدودة وصبرهم ينفد ومن ثم يجأرون إل ربهم فيدعون
ذَابۇاْ الْعري َّتنُواْ حموي فَلا قُلُوبِهِم َلع اشْدُدو هِمالوما َلع سنَا اطْمبر} :ه موسال عليهم كما دعا نب

الاليم} صدق اله العظيم [يونس:88].

وكذلك الأنبياء يتحسرون عل عباد اله بادئ الأمر ومن ثم ينفد صبرهم فيقولون: {ربنَا افْتَح بينَنَا وبين قَومنَا
بِالْحق وانت خَير الْفَاتحين} صدق اله العظيم [الأعراف:89].

وقال اله تعال: {واستَفْتَحوا وخَاب كل جبارٍ عنيدٍ ﴿١٥﴾ من ورائه جهنَّم ويسقَ من ماء صدِيدٍ ﴿١٦﴾
يتَجرعه و ياد يسيغُه وياتيه الْموت من كل مانٍ وما هو بِميتٍ ومن ورائه عذَاب غَليظٌ ﴿١٧﴾} صدق

اله العظيم [ابراهيم].

وذلك ليس إلا العذاب ف النار من بعد الفتح وهو العذاب البرزخ فتصوروا كم من الأمم بهذا الحال ف نار
جنب ربهم، ولذلك تجدون أن الحسرة جاءت عل ما فرطوا ف جهنم وقد صاروا نادمين ومتحسرين عل
المعذبين من عباده فقط ف نار الجحيم، كونه سن الغضب ف نفس تعال من بعد البطشة الأول؛ ذهب
غيظه وغضبه ومن ثم حلَّت الحسرة ف نفسه من بعد أن علم أنّهم نادمون عل ما فرطوا ف جنب ربهم،
ولذلك قال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولا يمن أن تجتمع الحسرة والغضب، وإنما الغضب يستمر ما داموا معرضين عن داع الحق من ربهم
ه ومن ثم تحلجنب ال ما فرطوا ف ه وأذهب غيظه وانتقم منهم ومن ثم يتحسرون علهم الإذا أهل حت
ه عليهم من قبل أن تأتنفس ال الحسرة ف ه عليهم من بعد ذلك فقط كونها لن تأتنفس ال الحسرة ف
الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، ومن ثم تأت الحسرة عليهم بعد علمه بندمهم ومن ثم

تحدث الحسرة ف نفسه فقط عل الذين أهلهم اله من الأمم المذبين برسل ربهم، ولن امل هذه الآية أبداً
كونها البرهان المبين: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾



02-09-2011 الفتوى الحق ف قوله تعال: {يا حسرة عل العباد}..  07

n-ye.me/47802 39/42

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وهنا يتوقف أحباب رب العالمين الذين تساوى حبهم لربهم كدرجة حب الرسل لربهم، ولم نفتِ أنّ الرسل
أكثر حباً له من المهدي المنتظَر وأنصاره كما وجدت أحد الأنصار يظن أن أفتيت بذلك أنّ أنصار

المهدي المنتظَر أقل حباً له من حب الرسل لربهم حاشا له؛ بل إنّ القوم الذي وعد اله بهم ف محم
كتابه أشدّ حباً له كمثل شدة حب الرسل لربهم فنحن نتساوى معهم ف حب اله كونه الحب الأعظم للرب

هو برهان الإيمان ف القلب. تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين آمنُوا أشدّ حبا له} صدق اله العظيم
[البقرة:165].

ولا نخرج عن الموضوع ولن الرسل لم يعلموا بحال ما ف نفس اله كمثل المسيح عيس ابن مريم قال:
{تَعلَم ما ف نَفْس ولا اعلَم ما ف نَفْسكَ} صدق اله العظيم [المائدة:116].

وكذلك ناصر محمد اليمان لا علم ل بما ف نفس رب إلا بما علمن رب ف محم كتابه، وقد أخبرتم
:ه تعالقول ال عباده ف نفسه عل ه بالحسرة فر فتوى الفمن ذا الذي ين بالحق نفس رب بحال ما ف
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا}

يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وهنا يتوقف قوم يحبهم ويحبونه بصدور هذه الفتوى عن المهدي المنتظَر بالبيان الحق للذِّكر الت لم يحط
بها أنبياءه ورسله، من ثم قال قوم يحبهم ويحبونه: "فما الفائدة من جنة النعيم والحور العين وأحب حبيب

حت العالمين متحسر وحزين؟". ثم جأروا وقالوا: "رباه لا تظلمنا فبعزتك وجلالك لن نرض أنفسنا رب إل
ترض، فيف نون سعداء ف جنة النعيم والحور العين والقصور وأنهار العسل والخمر واللبن وقد علمنا

عباده الذين ظلموا أنفسهم؟". ثم يقول أحدهم: "فما ذنب ر وحزين علأن حبيبنا ليس بسعيدٍ مثلنا بل متحس
يا إله حت أكون تعيساً وحزيناً إلا إن أحبك حباً شديداً، فيف أكون سعيداً ومسروراً ما لم ين من

أحببت سعيداً مسروراً؟ ولن علمت مما علَّمن المهدي المنتظَر أنك حزين ومتحسر ف نفسك عل عبادك
منذ آلاف السنين الليل والنهار ولو كنت تنام يا إله أو تسهو أو تنس لان الأمر أهون ف نفسك، ولنك

الح القيوم لا تأخذه سنة ولا نوم، إنا له وإنا إليه لراجعون".

يا حسرت من حسرة رب ويا حزن من حزن رب ويا أسف من أسف رب، ورجوت من رب بحق لا إله إلا
هو أن لا يجيب دعوت عل الأمة إن نفد صبري يوماً ما ولن ينفد بإذن اله حت لو استمرت دعوت ألف

ضعف عمر الحياة الدنيا وتعمرت ألف ضعف الحياة الدنيا فسوف أصبر وأصابر وأرابط حت يحقق ل اله
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هدف المنشود رب الوجود ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.

المسلمين ولا عل ه أن لا تدعوا علم باله.. يا قوم يحبهم ويحبونه أستحلفه.. يا أحباب الويا عباد ال
أحد من الافرين الذين لا يعلمون بالحق من ربهم، كون اله إن أجاب دعاءكم فأهلهم فسوف تزيدون

الحسرة ف نفس اله أرحم الراحمين، وإن أقسم باله العظيم أنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين، فمن ذا الذي
هو أرحم من اله أرحم الراحمين؟ فليتصور أحدكم لو أنّ ابنه عصاه ولو حت قام بضربه ومن ثم أهلك اله
ولده فاطّلع الوالد عل ولده فرآه يصطرخ ف نار جهنم من عذاب الحريق، فتصور أيها الوالد عظيم حسرتك
ف نفسك عل ولدك فلن يبق من الغيظ والغضب عليه شء ف نفسك كونه قد ذهب غيظك بسبب ما رأيت

ما حدث له، ومن ثم حلت الحسرة ف نفسك عل ولدك وأنت تراه يصطرخ ف نار جهنم صراخاً شديداً
يقطع من قلبك ويزلزل جوارحك وشعرت بحسرة شديدة عل ولدك فلذة كبدك الذي يصطرخ أمام عينيك

ف نار الحريق، ومن ثم نقول لك: أيها الوالد الرحيم وأيتها الأم الأرحم قد علمتم بعظيم حسرتم ف أنفسم
عل وليدكم فما بالم بمن هو أشدّ حسرةً منم عليه اله أرحم الراحمين؟ ولن ولدكم يائس من رحمة ربه،

فلتقل الأم: "اللهم إنك أرحم بولدي من ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، اللهم أغفر لولدي ولجميع
م بصفة الرحمة فه: "ما دمتم أقررتم وأيقنتم الأموات المسلمين برحمتك يا أرحم الراحمين". فيجيب
نفسه أنه حقاً أرحم الراحمين فلا تلهم رحمتم عن التفر ف حال من هو أرحم بعباده منم، اله أرحم
الراحمين".. فهل أنتم موقنون؟ فشدوا أزر المهدي المنتظَر لهدى الناس أجمعين الأحياء منهم والأموات

.مستقيم صراط ةً واحدةً عله الناس أميجعل ال افرين حتالمبعوثين من ال

ولسوف يصدر من بيانٌ نبين فيه كيف استطاع الشيطان وأولياءه أن يصدوا الأمم عن الصراط المستقيم
من البداية إل النهاية، حت يتبين للعالمين كافة مر الشيطان ليحذروا مرهم ويفشل الشيطان وخططه

أجمعين من بعد بعث المهدي المنتظَر خليفة اله الأكبر خصم الشيطان الأكبر وإن له لبالمرصاد بإذن اله
الواحد الأحد سوف أنقذ الأمم من فتنة المسيح الذاب، فتنة الأحياء والأموات المبعوثين الذي يريد أن

يفتنم أجمعين إلا ما سبق إنقاذه من قبل الرسل، وما انقذ إلا رهط قليل. وأكثر الناس أعرضوا عن اتباع
رسل ربهم وآمن بالرسل قليل، ولن للأسف أن القليل كذلك لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم مشركون، بسبب

المبالغة ف رسل اله إليهم من بعد موتهم فتشرك الأجيال المؤمنة باله بسبب المبالغة ف عباد اله
المرمين ولم ينج من الشرك إلا الذين آمنوا ف عهد الرسل كونهم لم يونوا يسمحوا لهم أن يشركوا باله

بسبب المبالغة فيهم بغير الحق فسرعان ما ينهونهم عن ذلك ويحذرونهم كما يحذر المهدي المنتظَر الأنصار
من المبالغة فيه بغير الحق مهما كرمه اله، فسوف يظل عبداً ويموت عبداً ويبعث عبداً لا يغن عنم من
اله المعبود شء. وكذلك أنبياء اله يحذرون حت أبناءهم أن لا يعتقدوا أنهم يغنون عنهم من اله شء،

فعليهم باله هو أرحم بهم من آباءهم. ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [يا فاطمة بنت
ا]. صدق عليه الصلاة والسلام فهو يعلم أنه لا يغنه شيىعنكِ من ال غنمحمد أنقذي نفسك من النار، لا ا
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هالو مَنيب لفْصي ةاميالْق موي مكدوا و مامحرا متَنْفَع لَن} :ه تعالعن أرحامه شيئاً. تصديقاً لقول ال
بِما تَعملُونَ بصير} صدق اله العظيم [الممتحنة:3]، ولذلك قال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
لابنته فاطمة [يا فاطمة بنت محمد أنقذي نفسك من النار، لا اغن عنكِ من اله شيىا]. صدق عليه الصلاة

والسلام.

ويا عباد اله إن الإمام المهدي أدعوكم إل اله أرحم الراحمين فلم تلتمسون الرحمة ممن هم دونه ليشفعوا
لم بين يدي أرحم الراحمين؟ فقد كفرتم بهذه بسبب عقيدة الشفاعة بصفة اله ف نفسه أنه أرحم الراحمين،

ويا ويلم ما أعظم هذا الفر باله أرحم الراحمين، ولن تجدوا لم من دون اله وليا ولا نصيراً.

ويا ضياء يا من يسع للصدِّ عن عبادة اله والتنافس ف حب اله وقربه ويريد أن يعتقد الناس بشفاعة
ه أن يهديك إلال لن أدعو عليك فعس نمنك العظيم ول المعبود، فبرغم غضب العبيد بين يدي الرب

سواء السبيل إن كنت لا تعلم الحق من ربك أو أن بك مس شيطان رجيم يريد أن يصد الناس عن طريقك
وأنت لا تعلم.

وأقسم لك برب العالمين رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أن طريقة صدِّك ه نفس
طريقة صدِّ الشيطان الرجيم عن الصراط المستقيم إل صراط العزيز الحميد، وذلك ما جعلنا نحم عليك

أنك من شياطين البشر الذين يصدون عن اتباع صراط العزيز الحميد. تصديقاً لقسم الشيطان الرجيم
نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نين بم منَّهيت ١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع تَنيغْوا افَبِم الأكبر: {قَال
ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} [الأعراف]، كما يفعل ضياء الذي يدعو إل عدم

تنافس المؤمنين إل ربهم وإل تعظيم أنبياء اله والمبالغة فيهم بغير الحق حت يحصر التنافس إل اله لهم
من دون الصالحين، ثم يجعل الناس يعتقدون بشفاعتهم يوم الدين فذلك ما يبغيه ضياء.

ومن ذا الذي أغلق موضوع الحوار بغير إذن من المهدي المنتظَر يا أعضاء طاقم الإدارة؟ فلا تعودوا لمثل
ذلك حت يصدر الأمر من المهدي صاحب الدعوة للحوار! وأعلم إنّ الذي فعل ذلك من شدة غضبه ومقته

لضياء، ولن أقول لك يا حبيب ف اله ألم تن من قبل أن يهديك اله كمثل ضياء تعتقد بشفاعة العبيد بين
يدي الرب المعبود؟ فصبراً عل الناس حت يهديهم اله كما هداك، وما أجمل الصبر من أجل اله وما
أجمل كظم الغيظ من أجل اله، فيزيدكم اله بحبه وقربه. تصديقاً لقول اله تعال: {والْاظمين الْغَيظَ

والْعافين عن النَّاسِ واله يحب الْمحسنين} صدق اله العظيم [آل عمران:134].

اللهم إنّ أشهدك وكف باله شهيدا أن قد عفوت عمن شتمن أو آذان ف هذه الحياة فاعف عنهم من أجل
عبدك. ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين .
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه للعالمين؛ الإمام المهديإمام الرحمة من ال
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